Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого

Информационно-библиотечный комплекс

Фундаментальная библиотека



БЮЛЛЕТЕНЬ НОВЫХ ПОСТУПЛЕНИЙ

за ноябрь

2015 года

Санкт-Петербург 2015

Бюллетень новых поступлений за ноябрь 2015 года

УДК 025.346 ББК 91.18 Б 982

Составитель 3. А. Буканина

Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Информационно-библиотечный комплекс. Фундаментальная библиотека. Бюллетень новых поступлений за ноябрь 2015 года / [сост. 3. А. Буканина]. — Санкт-Петербург, 2015. — 89 с.

В настоящий «Бюллетень» включены книги, поступившие во все отделы Фундаментальной библиотеки в ноябре 2015 года. «Бюллетень» составлен на основе записей электронного каталога. Записи сделаны в формате RUSMARC с использованием программы «Руслан». Материал расположен в систематическом порядке по отраслям знания, внутри разделов — в алфавите авторов и заглавий. Записи включают полное библиографическое описание изданий, инвентарный номер и название отдела в сокращенном виде (шифр отдела). Список сокращений приводится в «Бюллетене».

Кроме книг в настоящем издании отражены электронные ресурсы — полнотекстовые документы, представленные в электронном каталоге в формате pdf, а также перечень доступных баз данных.

В «Бюллетене» отдельно отражены издания, полученные библиотекой в качестве пожертвований.

В конце бюллетеня приведен список периодических изданий, выписанных библиотекой на второе полугодие 2015 года.

Информационный «Бюллетень новых поступлений» выпускается в печатном и электронном виде. Печатный вариант рассылается в различные отделы библиотеки. Электронная версия отражена на сервере СПбГПУ по адресу:

http://www.unilib.neva.ru/rus/lib

Сокращения

Отдел научной литературы	ОНЛ
Отдел учебной литературы	ОУЛ
Отдел электронных ресурсов и библиографии	ОЭРБ
Отдел художественной литературы	ОХЛ
Научный читальный зал	нч3
Научный читальный зал. Деловая информация	нч3_ди
Общий читальный зал	ОЧ3
Институт международных образовательных программ	ИМОП
Университетский политехнический колледж	УПКР
«Радиополитехникум»	

Содержание

Сокращения	
Общественные науки в целом. (ББК 60)	7
История. Исторические науки. (ББК 63)	
Экономика. Экономические науки. (ББК 65)	
Политика. Политические науки. (ББК 66)	
Государство и право. Юридические науки. (ББК 67)	23
Военная наука. Военное дело. (ББК 68)	24
Наука. Науковедение. (ББК 72)	27
Образование. Педагогические науки. (ББК 74)	28
Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография. (ББК 78)	31
Языкознание. (ББК 81)	32
Художественная литература. (ББК 84)	32
Искусство. Искусствознание. (ББК 85)	
Религия. Мистика. Свободомыслие. (ББК 86)	
Философские науки. (ББК 87)	
Психология. (ББК 88)	
Литература универсального содержания (ББК 9)	
Информационные технологии. Вычислительная техника. (УДК 004)	
Общие вопросы математических и естественных наук. Охрана окружающей среды. (УД	
50)	
Математика. (УДК 51)	
Астрономия. Астрофизика. Геодезия. (УДК 52)	
Физика. (УДК 53)	
Механика. (УДК 531)	
Гидромеханика. (УДК 532)	
Оптика. (УДК 535)	
Электричество. Магнетизм. Электромагнетизм. (УДК 537)	
Физика конденсированного состояния. (УДК 538.9)	
Строение материи. (УДК 539)	
Химия. (УДК 54)	
Геология. Геологические и геофизические науки. (УДК 55)	
Биологические науки. (УДК 57)	
Медицина. (УЛК 61)	46
Испытания материалов. Материаловедение. Общая энергетика. (УДК 620)	
Общее машиностроение. (УДК 621)	
Ядерная техника. Ядерная (атомная) энергетика. (УДК 621.039)	48
Гидравлическая энергия. Гидроэнергетика в целом. (УДК 621.2)	
Электротехника. (УДК 621.3)	
Радиоэлектроника. (УДК 621.37)	
Электросвязь. Техника электросвязи. (УДК 621.39)	
Порошковая металлургия. (УДК 621.762)	
Соединение материалов сваркой, пайкой и склеиванием. Хранение и складирование.	
Упаковка и упаковочные средства. (УДК 621.79)	51
Детали машин. Механизмы. Передачи (механические). Подъемно-транспортное	
оборудование. Крепежные средства. Смазка. (УДК 621.8)	52
Строительное дело. (УДК 624)	
Дороги. Железные дороги. Железнодорожное строительство. Автомобильные дороги.	2
Дорожное строительство. (УДК 625)	54
Гидротехническое строительство. Строительство каналов. Мелиоративное строительст	
(УЛК 626)	ьо. 55

Водные пути, порты, гавани и береговые гидротехн. сооружения. Дноуглубительные	
работы. Плотины. (УДК 627)	55
- Санитарная техника. Санитарно-технические сооружения. Водоснабжение. Канализаци	IЯ.
Освещение. (УДК 628)	56
Техника средств транспорта. (УДК 629)	56
Домоводство. Коммунально-бытовое хозяйство. Служба быта. (УДК 64)	57
Транспорт в целом. Транспортное обслуживание. (УДК 656)	58
Бухгалтерия. Счетоводство. (УДК 657)	
Организация производства. Экономика предприятий. Организация и техника торговли.	
(УДК 658)	60
Металлургия. Металлы и сплавы. (УДК 669)	
Точная механика. Приборостроение. (УДК 681)	61
Автоматика. (УДК 681.5)	62
Оптические приборы и аппаратура. (681.7)	63
Базы данных и электронные ресурсы	63
Пожертвования	69
Список периодических изданий на II полугодие 2015 года для единого библиотечного	
фондафонда	74

Общественные науки в целом. (ББК 60)

Инён Окан

Investigation of cross-cultural skills in global work place: Turkey [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Инён Окан; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,42 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Рез. на рус. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6164.pdf

Сафонова, Анна Сергеевна

Новые формы виртуальной политической коммуникации в молодежной среде [Электронный ресурс] / А. С. Сафонова // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,63 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220).— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Политические науки и регионоведение). - Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8020.pdf

"Социокультурные среды и коммуникативные стратегии информационного общества", международная научно-теоретическая конференция (2015; Санкт-Петербург).

Социокультурные среды и коммуникативные стратегии информационного общества: труды Международной научно-теоретической конференции, 28-31 октября 2015 года/ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; [оргкомитет конф.: М. П. Федоров (пред.) [и др.]; отв. за вып. О. Д. Шипунова]. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 316 с.: ил.; 20 см.- Библиогр. в конце ст. - Доп. тит. л. на англ. яз. Рез. на рус. и англ. яз.

ISBN 978-5-7422-5020-3

ОНЛ: 8144461, 8144471

"Социокультурные среды и коммуникативные стратегии информационного общества", международная научно-теоретическая конференция (2015; Санкт-Петербург).

Социокультурные среды и коммуникативные стратегии информационного общества [Электронный ресурс]: труды Международной научно-теоретической конференции, 28-31 октября 2015 г./ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; [оргкомитет: М.П. Федоров [и др.]]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 2,43 МБ). - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8724.pdf

Степанов, Анатолий Николаевич

Эстетические идеи в истории русской социальной философии [Электронный ресурс] / А. Н. Степанов // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 2,34 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Философские и культурологические исследования).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8012.pdf

Хаир, Лина аль-Махди аль

Investigation of cross-cultural skills in global work place: Arab World Countries [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Л. аль-М. аль Хаир; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл:1,26 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - Рез. на рус. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6152.pd

История. Исторические науки. (ББК 63)

Великая Победа на Востоке: к 70-летию разгрома милитаристской Японии и окончания Второй мировой войны/ [авт.-сост. А. В. Пасмурцев, Ван Цзиньлин [и др.]; под общ. ред. С. Н. Иванченко, Пань Фулиня]. - [Хабаровск: Изд-во Тихоокеанского гос. ун-та, 2015]. - 199, 149 с.: ил., портр., карты, факс.; 30 см.- Текст на рус. и кит. яз. - Пожертвовано, передано Рудским А. И. - Книга-"перевертыш". Встреч. паг. ISBN 978-5-7389-1766-0

ОНЛ: 8054353

"За этот мир платили мы в боях..." [Электронный ресурс]: выставка литературы, посвященная 70-летию Победы советского народа в Великой Отечественной войне / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Информационно-библиотечный комплекс, Фундаментальная библиотека; [сост. М.Е. Пашковская, И.Ю. Шпор, ред. Т.П. Наумова, И.Ю. Брюханова]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 393 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8583.pdf

Козырь В. В.

Материалы по репрессиям в судостроении/ В. В. Козырь. - Санкт-Петербург: [ЦТСС, 2012 (обл. 2015)]. - 172 с.; 30 см.- Пожертвовано Смеловым В. А. *ОНЛ:* 8054033, 8054043

Мичурин, Алексей Николаевич.

Борьба между сторонниками военного и прогрессивного налога в Российской империи в годы Первой мировой войны [Электронный ресурс] / А. Н. Мичурин // Научнотехнические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 2,40 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220).— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Исторические науки и археология).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8018.pdf

Теория и методология истории: учебник для вузов по направлению подготовки "История" (уровень бакалавриата)/ Институт истории, археологии и этнографии ДВО РАН; Институт истории и археологии УрО РАН; Институт всеобщей истории РАН; Институт востоковедения РАН; Дальневосточный федеральный университет; Российский государственный гуманитарный университет; отв. ред. В. В. Алексеев, Н. Н. Крадин, А. В. Коротаев, Л. Е. Гринин. - Изд. 2-е. - [Волгоград: Учитель], 2015. - 503, [1] с.: ил.; 22 см.- Библиогр.: с. 460-503 и в конце глав. - Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 978-5-7057-3876-2 ОНЛ: 8029022

Фесенко, Юрий Николаевич

Июнь-август 1941: Боевые действия советской артиллерии летом 1941 года. К 70-летию Победы в Великой Отечественной войне/ Ю. Н. Фесенко, А. Г. Шалковский. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 551 с. : ил., табл.; 25 см.- Библиогр. в сносках. ISBN 978-5-7422-4977-1

ОНЛ: 8054563, 8054573

ОЧЗ: 780562

Фортунатов, Владимир Валентинович

История: учебное пособие для вузов неисторических специальностей/ В. В. Фортунатов. - Москва [и др.]: Питер, 2014. - 462, [1] с.: ил., карты, портр.; 24 см. - (Учебное пособие: стандарт третьего поколения).- Библиогр.: с. 463 и в конце гл. ISBN 978-5-496-00097-0

ОНЛ: 8054633

Экономика. Экономические науки. (ББК 65)

Financial accounting for MBAs/ Peter D. Easton [et al.]. - 6th ed. - Cambridge: Cambridge Business Publishers, 2015. - 1 vol. is pag. var. : ill.; 28 cm.

ISBN 9781618531001 *ОНЛ: 7845103*

Handbook of research in international marketing/ed. by Subhash C. Jain, David A. Griffith. - 2nd ed. - Cheltenham, UK; Northampton, Ma.: Edward Elgar, 2011. - xv, 417 p.: ill.; 24 cm.-Includes bibliographical references and index.

ISBN 9781849803021 ISBN 1849803021

ОНЛ: 7845133, 7845143

Kondratieff waves: Juglar - Kuznets - Kondratieff: [yearbook]/ Russian Academy of Sciences; Institute of Economics, International N. D. Kondratieff Foundation; Institute of Oriental Studies, Evrasian Center for Big History and System Forecasting; ed. by. L. Grinin, T. Devezas, A. Korotayev. - Volgograd: Uchitel, [2014]. - 416 p.: ill., tabl.; 21 cm.- Includes bibliographical references. - Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 978-5-7057-4282-0

ОНЛ: 8029722

Kondratieff waves: Dimensions and prospects at the dawn of the 21-st century: [almanac]/Russian Academy of Sciences; Institute of Economics, International N. D. Kondratieff Foundation; Institute of Oriental Studies, Eurasian Center for Big History and System Forecasting; ed. by Leonid E. Grinin, Tessaleno C. Devezas, Andrey V. Korotayev. -

Volgograd: Uchitel, [2012]. - 221 p.: ill.; 21 cm.- Includes bibliographical references. -

Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 978-5-7057-3287-6 ОНЛ: 8029732

Алюкова, Екатерина Николаевна

Исследование влияния законодательного регулирования цен алкогольной продукции на систему ценообразования у дистрибьютера ООО «Федеральная продуктовая компания» [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Е. Н. Алюкова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 2,42 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6228.pdf

Бабкин, Александр Васильевич

Проблемы стратегического планирования в региональном и муниципальном звене управления Российской Федерации [Электронный ресурс] / А. В. Бабкин, Е. М. Бухвальд // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 289 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Теоретические основы стратегического планирования).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8069.pdf

Бабкин, Иван Александрович

Механизм взаимодействия государства и бизнеса на основе государственно-частного партнерства [Электронный ресурс] / И. А. Бабкин, Е. Д. Жеребов // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 2,07 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития мезоэкономических систем).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8074.pdf

Бадмажапова, Жаргалма Эрдынеевна

Совершенствование стратегического планирования развития региональных отраслевых систем [Электронный ресурс] / Ж. Э. Бадмажапова // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 290 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития мезоэкономических систем).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8072.pdf

Байков, Евгений Александрович

Основные условия реализации стратегий, стратегических планов и проектов инновационно развивающимися предприятиями [Электронный ресурс] / Е. А. Байков // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 261 КБ). — Санкт-Петербург. — 2015. — № 4 (223). — ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774. — (Стратегическое

планирование развития предприятий).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8078.pdf

Батаев, Алексей Владимирович

Информационные коммуникации в управлении [Электронный ресурс]: методические указания по курсовому проектированию/ А.В. Батаев; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра "Финансы инновационных и производственных систем". - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 3713 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8577.pdf

Бессонова, Мария Владимировна

Разработка маркетинговой стратегии для ООО «Звезда» [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ М.В. Бессонова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл:1,73 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6153.pdf

Болдышева, Юлия Вадимовна

Финансовое обеспечение реализации проектов местных инициатив граждан (на примере Ленинградской области) [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Ю.В. Болдышева; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,10 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6229.pdf

Бондарева, Ирина Александровна

Особенности инвестиционно-инновационной направленности подготовки студентов в техническом вузе (на примере Донецкого региона) [Электронный ресурс] / И. А. Бондарева, С. И. Кравченко // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 225 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития предприятий). - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8088.pdf

Буздова, Марьяна Замудиновна

Исследование и совершенствование бухгалтерского учета и налогообложения лизинговых операций [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ М.З. Буздова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл :1,39 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6154.pdf

Варфоломеева, Дарья Николаевна

Исследование перспектив применения программного обеспечения SAP в учете российских организаций сферы производства и торговли [Электронный ресурс]:

магистерская диссертация/ Д.Н. Варфоломеева; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл :744 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6155.pdf

Верещагина, Анна Олеговна

Исследование применения POSM в розничной торговле [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ А.О. Верещагина; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл :3,22 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6156.pdf

Виноградова, Анастасия Анатольевна

Исследование чувствительности российских акций к изменениям на фондовом рынке на основе расчета бета-коэффициентов [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ А.А. Виноградова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,98 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6230.pdf

Гончарова, Анна Павловна

Анализ финансовой отчетности организаций пищевой промышленности и определение рекомендуемых значений финансовых коэффициентов на основе кластерного анализа [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ А.П. Гончарова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл :3,58 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6157.pdf

Государственные научные центры - важнейшее звено инновационного развития России/ Ассоциация государственных научных центров Российской Федерации; под общ. ред. Е. Н. Каблова. - Москва: [Адвансед солюшнз], 2014. - 504, [16] с.: ил., табл., портр.; 25 см.- К 20-летию государственных научных центров Российской Федерации. - Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 978-5-904269-92-0 НЧЗ ДИ: 8054343

Гранкина, Ирина Анатольевна

Исследование особенностей бухгалтерского и налогового учета оценочных обязательств [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ И.А. Гранкина; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 969 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6158.pdf

Григорьева, Елена Эдуардовна

Методический подход к разработке стратегии инновационного развития

промышленных комплексов инструментами форсайта [Электронный ресурс] / Е. Э. Григорьева, Н. Е. Егоров, М. В. Николаев // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 560 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития мезоэкономических систем).-Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8071.pdf

Гринин, Леонид Ефимович

Циклы, кризисы, ловушки современной мир-системы: исследование кондратьевских, жюгляровских и вековых циклов, глобальных кризисов, мальтузианских и постмальтузианских ловушек/ Л. Е. Гринин, А. В. Коротаев; Российская академия наук, Институт востоковедения; Московский государственный университет им. М.В.Ломоносова, Факультет глобальных процессов; Российский государственный гуманитарный университет, Факультет истории, политологии и права; Волгоградский центр социальных исследований; [отв. ред. С. Ю. Малков]. - Москва: [Либроком, 2012]. - 478 с.: ил., табл.; 25 см.- Библиогр.: с. 436-478. - Пожертвовано, передано Рудским А. И. ISBN 978-5-397-02798-4

ОНЛ: 8054443

Гришунин, Сергей Вадимович

Инструменты рейтингования в системе стратегического контроллинга [Электронный ресурс] / С. В. Гришунин // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 259 КБ). — Санкт-Петербург. — 2015. — № 4 (223). — ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774. — (Стратегическое планирование развития предприятий). - Загл. с титул. экрана. Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8085.pdf

Гуськова, Надежда Дмитриевна

Программно-целевое регулирование устойчивого развития и повышения конкурентоспособности региона [Электронный ресурс] / Н. Д. Гуськова, Т. А. Салимова, И. Н. Краковская // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 282 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития мезоэкономических систем). - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8089.pdf

Да Коста, Арлинда Бекссон

Имущественные отношения иностранных участников с российскими предпринимательскими структурами [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ А.Б. Да Коста; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,16 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6231.pdf

Дмитриенко, Елизавета Сергеевна

Тhe study of methods of customer complaint management [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Е.С. Дмитриенко; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,22 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Рез. на рус. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6159.pdf

Егорова, Наталия Викторовна

Составление конкурсной документации унитарными предприятиями для прохождения обязательного аудита и разработка рекомендаций по ее совершенствованию [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Н.В. Егорова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 851 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6160.pdf

Замятина, Юлия Николаевна

Исследование и совершенствование системы размещения страховых резервов в российских страховых организациях [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Ю.Н. Замятина; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,88 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6161.pdf

Захарова, Алёна Геннадьевна

Учет обесценения оборотных активов в соответствии с российскими и международными стандартами финансовой отчетности [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ А.Г. Захарова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 2,09 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6162.pdf

Земскова, Ольга Александровна

Проблемы учета, анализа и управления дебиторской задолженностью в организации (на примере ООО "СТЭП") [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ О.А. Земскова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,34 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6232.pdf

Иванова, Татьяна Игоревна

Разработка бюджетов затрат на предприятиях, оказывающих услуги по установке пожарной и охранной сигнализации (на примере ЗАО ЦТО «Спецавтоматика») [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Т.И. Иванова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,36 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6163.pdf

Ильин, Игорь Васильевич

Этапы формирования государственно-частного партнерства для развития социальной инфраструктуры [Электронный ресурс] / И. В. Ильин, Е. Г. Найденышева // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 186 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— N 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития мезоэкономических систем). - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8082.pdf

Ильина, Ирина Евгеньевна

Инновационный ваучер как инструмент стратегического планирования развития малого и среднего бизнеса: зарубежный опыт [Электронный ресурс] / И. Е. Ильина, О. Л. Сергеева, О. В. Трачук // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 246 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Теоретические основы стратегического планирования).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8070.pdf

Инён Окан

Investigation of cross-cultural skills in global work place: Turkey [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Инён Окан; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,42 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Рез. на рус. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6164.pdf

Киселева, Юлия Алексеевна

Управленческий анализ затрат и финансовых результатов организации по оказанию косметологических услуг и его использование для разработки стратегии по увеличению прибыли и повышению конкурентоспособности [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Ю.А. Киселева; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,68 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6233.pdf

Клейнер, Георгий Борисович

Системный ресурс стратегической устойчивости экономики [Электронный ресурс] / Г. Б. Клейнер // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 502 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Теоретические основы стратегического планирования).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8068.pdf

Колина, Мария Валентиновна

Анализ показателей бухгалтерской отчетности организаций, находящихся на стадии банкротства [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ М.В. Колина; Санкт-

Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерноэкономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 0,98 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. http://elib.spbstu.ru/dl/2/6227.pdf

Кондратьевские волны: Длинные и среднесрочные циклы: [альманах]/ Российская академия наук; Институт экономики, Международный фонд Н. Д. Кондратьева; Институт востоковедения, Евро-азиатский Центр мегаистории и системного прогнозирования; отв. ред. Л. Е. Гринин, А. В. Коротаев. - Волгоград: Учитель, [2014]. - 360 с.: ил.; 21 см.-Библиогр. в конце ст. и в сносках. - Пожертвовано, передано Рудским А. И. ISSN 2307-1311

ОНЛ: 8029742

Кох, Лариса Вячеславовна

Корпоративные финансы: учебное пособие/ Л. В. Кох, Ю. В. Кох; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. унта, 2015. - 148, [2] с., IV с. ил.: ил., табл.; 20 см.- Библиогр.: с. 149. ISBN 978-5-7422-4964-1

НЧ3_ДИ: 8144441 ОНЛ: 8144451 ОУЛ: БУ-13265

Крылова, Анна Александровна

Myth-techniques and archetypes as promotion methods in the sphere of medical services for Ltd. «Меdical center Eco-safety» [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ А.А. Крылова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 3,93 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Рез. на рус. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6234.pdf

Левыкина, Елена Ивановна

Организация внутреннего аудита соответствия системы менеджмента на предприятии требованиям международных стандартов [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Е.И. Левыкина; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 621 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6235.pdf

Летюхин, Иван Дмитриевич

Оценка экономической эффективности инновационных проектов при стратегическом планировании (на примере технологии "Wisesoil") [Электронный ресурс] / И. Д. Летюхин, Л. А. Морозова // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 329 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития предприятий).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8086.pdf

Липатников, Виталий Сергеевич

Анализ основных особенностей стратегического финансирования высокотехнологичных компаний [Электронный ресурс] / В. С. Липатников, А. О. Анискина // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 289 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития предприятий).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8087.pdf

Логашева, Елизавета Олеговна

Тhe analysis of the effectiveness of the promotion of services of higher educational institutions [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Е.О. Логашева; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,82 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. – Рез. на рус. яз.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/6236.pdf

Макаренко, Алексей Владимирович

Стратегия и механизмы устойчивого развития автомобильных компаний на российском рынке: дис. ... канд. экон. наук: 08.00.05/ Макаренко Алексей Владимирович; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. рук.: Окороков В. Р. - Санкт-Петербург, 2015. - 160 с.: ил.- Библиогр.: с. 145-157. *ОНЛ*: 8054293

Малинина, Татьяна Всеволодовна

Организация, нормирование и оплата труда на предприятии [Электронный ресурс]: учебное пособие/ Т.В. Малинина, О.В. Новикова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,78 МБ). - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8726.pdf

Малюк, Владимир Иванович

Проблемы оценки эффективности управления предприятием [Электронный ресурс] / В. И. Малюк // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 282 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития предприятий).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8079.pdf

Марков, Михаил Леонидович

Исследование и разработка системы бухгалтерского учета и налогообложения малых инновационных предприятий при образовательных учреждениях [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ М.Л. Марков; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 993 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6237.pdf

Мерзликина, Галина Степановна

Совершенствование модели инновационного регионального кластерообразования [Электронный ресурс] / Г. С. Мерзликина, А. В. Бабкин, В. В. Пшеничников // Научнотехнические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 247 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— \mathbb{N} 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития мезоэкономических систем).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8083.pdf

Моргунов, Василий Петрович

Развитие человеческого капитала в экономике, основанной на знаниях: автореф. дис. ... канд. экон. наук: 08.00.01/ Моргунов Василий Петрович; Самарский государственный экономический университет. - Оренбург, 2015. - 22 с. : ил.- Библиогр.: с. 21-22.

ОНЛ: Б-161781

Напхарат, Татчават

Determining employee satisfaction in Thai employees in Russia [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Т. Напхарат; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 504 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. — Рез. на рус. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6238.pdf

Научный потенциал и инновационная активность в России: статистический сборник. Вып. 8/ Российский научно-исследовательский институт экономики, политики и права в научно-технической сфере (РИЭПП); [под ред. Е. В. Семенова; сост. Е. В. Березина]. - Москва: Языки славянской культуры: Знак, 2014. - 239 с.: табл., ил.; 24 см.- Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 978-5-9551-0748-6

ОНЛ: 8054603

Нечаева, Елена Викторовна

Делопроизводство [Электронный ресурс]: учебное пособие/ Е.В. Нечаева; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - 2-е изд., доп. и перераб. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,20 МБ). - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - (Экономика и менеджмент в энергетике).- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8727.pdf

Нечеухина, Надежда Семеновна

Роль контроллинга при реализации стратегии развития предприятий в условиях автоматизации [Электронный ресурс] / Н. С. Нечеухина // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 229 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития предприятий).-Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8080.pdf

Павлов, Руслан Николаевич

Стратегические факторы развития социальных предприятий в условиях оптимизации государственного сектора [Электронный ресурс] / Р. Н. Павлов // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 226 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития предприятий). - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8081.pdf

Павловская, Оксана Александровна

Исследование проблемных вопросов бухгалтерского и налогового учета основных средств и разработка вариантов сближения их бухгалтерского и налогового учета [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ О.А. Павловская; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,77 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6239.pdf

Плохова, Анна Вадимовна

Проблемы учета и налогообложения неотделимых улучшений при аренде недвижимости [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ А.В. Плохова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 2,04 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6240.pdf

Пшеничников, Владислав Владимирович

Покупательная способность рубля: проблемы региональной дифференциации и пути их решения [Электронный ресурс] / В. В. Пшеничников // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 219 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития мезоэкономических систем).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8075.pdf

Сидунец, Ольга Ивановна

Исследование и совершенствование бухгалтерского учета и налогообложения операций аренды строительной техники [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ О.И. Сидунец; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,51 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6241.pdf

Сомов, Андрей Георгиевич

Стратегия разработки и вывода на рынок промышленных изделий с высокой инновационной составляющей (на примере рентгеновских систем контроля безопасности)

[Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ А.Г. Сомов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 3,20 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6242.pdf

Супрун, Екатерина Петровна

Исследование и разработка методики формирования первоначальной стоимости объектов основных средств, собираемых на рабочем месте [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Е.П. Супрун; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 2,43 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6243.pdf

Титов, Александр Борисович

Совершенствование инновационной инфраструктуры на уровне диверсифицированного холдинга: проектный подход: дис. ... канд. экон. наук: 08.00.05/ Титов Александр Борисович; Санкт-Петербургский государственный торгово-экономический университет; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; науч. рук.: Мокин В. Н. - Санкт-Петербург, 2015. - 173 с. : ил.- Библиогр.: с. 146-163. - Защищена при СПбПУ.

ОНЛ: 8054253

Третьякова, Карина Александровна

Аррlying of digital-branding instruments for promotion of educational services [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ К.А. Третьякова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 3,12 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. – Рез. на рус. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6244.pdf

Тузников, Михаил Алексеевич

Управление финансами на энергетическом предприятии: учебное пособие/ М. А. Тузников; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 129 с. : ил., табл.; 20 см.- Библиогр.: с. 127. ISBN 978-5-7422-5035-7

НЧ3_ДИ: 8144501 ОНЛ: 8144511 ОУЛ: 780513- 780516

Фадеев, Алексей Михайлович

Оценка уровня развития нефтегазовых месторождений Арктики как важнейший элемент стратегического управления нефтегазовым комплексом [Электронный ресурс] / А. М. Фадеев // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 404 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития мезоэкономических систем).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8073.pdf

Федорец, Ольга Вячеславовна

Механизмы коммерциализации результатов инновационной деятельности образовательной организации посредством создания хозяйственных обществ: дис. ... канд. экон. наук: 08.00.05/ Федорец Ольга Вячеславовна; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. рук.: Скворцова Инга Викторовна. - Санкт-Петербург, 2015. - 199 с.: ил.- Библиогр.: с. 183-194.

ОНЛ: 8054303

Хаир, Лина аль-Махди аль

Investigation of cross-cultural skills in global work place: Arab World Countries [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Л. аль-М. аль Хаир; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл:1,26 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - Рез. на рус. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6152.pdf

Харламова, Екатерина Евгеньевна

Институты развития в региональной инновационной инфраструктуре [Электронный ресурс] / Е. Е. Харламова, О. А. Казарцева // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 281 КБ). — Санкт-Петербург. — 2015. — № 4 (223). — ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774. — (Стратегическое планирование развития мезоэкономических систем).-Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8076.pdf

Цветкова, Светлана Александровна

Развитие функциональных связей в национальной инновационной системе: механизмы и инструменты: дис. ... канд. экон. наук: 08.00.05/ Цветкова Светлана Александровна; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. рук.: Каньковская А. Р. - Санкт-Петербург, 2015. - 187 с.: ил.- Библиогр.: с. 177-187. *ОНЛ:* 8054273

Шараева, Анна Владимировна

Исследование и совершенствование бухгалтерского учета и анализа товарноматериальных запасов в организациях общественного питания (на примере ООО «Сити») [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ А.В. Шараева; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 0,99 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6246.pdf

Шульдешова, Алла Леонидовна

Модель системы информационной поддержки инновационной деятельности промышленного предприятия [Электронный ресурс] / А. Л. Шульдешова // Научнотехнические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 387 КБ). — Санкт-Петербург. — 2015

.— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития предприятий).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8084.pdf

Щербакова, Маргарита Алексеевна

Исследование учета затрат на НИОКР и тенденций развития научно-исследовательской и опытно-конструкторской деятельности в России [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ М.А. Щербакова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,83 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6226.pdf

"Экономика, экология и общество России в 21-м столетии", международная научнопрактическая конференция (17; 2015; Санкт-Петербург).

Экономика, экология и общество России в 21-м столетии [Электронный ресурс]: сборник научных трудов 17-й Международной научно-практической конференции, 19-20 мая 2015 г./ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; [отв. за вып. В.Р. Окороков]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 7,84 МБ). - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - Текст на рус. и англ. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/5617.pdf

Ядыкин, Владимир Константинович

Анализ реализации инновационных стратегий развития мировой и российской электроэнергетики [Электронный ресурс] / В. К. Ядыкин // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 791 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития мезоэкономических систем).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8077.pdf

Яковлев, Денис Александрович

Процедура разработки бизнес-плана создания мини-отеля [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Д.А. Яковлев; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 803 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6247.pdf

Ялышева, Рената Александровна

Анализ эффективности инвестиций в строительство ледового катка [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Р.А. Ялышева; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 3,20 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6248.pd

Политика. Политические науки. (ББК 66)

Бахтуридзе, Зейнаб Зелимхановна

Организация за демократию и экономическое развитие - ГУАМ как модель политической интеграции на постсоветском пространстве [Электронный ресурс] / 3. 3. Бахтуридзе, М. Л. Лагутина // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,96 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Политические науки и регионоведение).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8013.pdf

Дунаева, Юлия Генриховна

Индия в интеграционной стратегии России и США: риски соперничества [Электронный ресурс] / Ю. Г. Дунаева // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 2,46 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Международные отношения).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8026.pd

Коваленко, Виктор Андреевич

Анализ продовольственной ситуации в современном мире (конец XX - начало XXI века) [Электронный ресурс] / В. А. Коваленко // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,72 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— \mathbb{N} 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Международные отношения).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8023.pdf

Лукьянов, Владимир Юрьевич

ООН в современном мире: проблемы, тенденции, перспективы [Электронный ресурс] / В. Ю. Лукьянов // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,94 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Международные отношения).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8024.pdf

Темнышев, Игорь Александрович

Евразийский вектор внешней политики России [Электронный ресурс] / И. А. Темнышев // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,92 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Политические науки и регионоведение).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8021.pdf

Государство и право. Юридические науки. (ББК 67)

Волков, Сергей Юрьевич

Политико-правовые аспекты англо-голландской колониальной борьбы на рубеже XVI-

XVII вв. [Электронный ресурс] / С. Ю. Волков // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,82 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Международные отношения).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8015.pdf

"Проблемы и перспективы развития информационных систем в правоохранительных органах", всероссийская научно-практическая конференция (3; 2015; Махачкала). Материалы III Всероссийской научно-практической конференции "Проблемы и перспективы развития информационных систем в правоохранительных органах"/ Верховный Суд Республики Дагестан; Дагестанский государственный технический университет; Управление Судебного департамента при Верховном Суде Российской Федерации в Республике Дагестан [и др.]. - Махачкала, 2015. - 278 с.: ил.; 21 см.-Библиогр. в сносках. - Пожертвовано Нац. биб-кой Республики Татарстан. ОНЛ: 8028902

Собрание законодательства Российской Федерации; Бюллетень нормативных актов федеральных органов исполнительной власти; Бюллетень международных договоров [Электронный ресурс]: электронные копии официальных изданий: сентябрь 2015. - Электрон. дан. (9 файлов: 45,6 МБ). - Москва: Юридическая литература, 2015. - 1 электрон. опт. диск (CD-ROM); в контейнере, 13х14 см.- Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации.

ОЭРБ: CD-744

Военная наука. Военное дело. (ББК 68)

Обиняков Б. А.

От физики нейтрино к аппаратурным комплексам для ВМФ. Проект "Советник" в истории Курчатовского института/ Б. А. Обиняков; Национальный исследовательский центр "Курчатовский институт"; под ред. М. В. Ковальчук. - Москва: НИЦ "Курчатовский институт", 2015. - 139 с.: ил., портр.; 23 см. - (Исследования и разработки Курчатовского института в интересах национальной безопасности/ гл. ред. М. В. Ковальчук).- Библиогр.: с. 139. - Пожертвовано НИЦ "Курчатовский институт".

ISBN 9785904437848 ISBN 9785000040010 *ОНЛ: 8054123*

Поливода, Олег Александрович

Общевоенная подготовка. Авторское пособие для самостоятельной работы студентов, обучающихся по программе военной подготовки офицеров по дисциплине "Огневая подготовка" [Электронный ресурс]: [презентация]/ О.А. Поливода, А.Х. Юсупов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт военнотехнического образования и безопасности, Кафедра автомобильных войск. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 32,6 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8674.pdf

Поливода, Олег Александрович

Общевоенная подготовка. Авторское пособие для самостоятельной работы студентов, обучающихся по программе военной подготовки сержантов и солдат по дисциплине "Военная топография" [Электронный ресурс]: [презентация]/ О.А. Поливода, А.Х. Юсупов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт военно-технического образования и безопасности, Кафедра автомобильных войск. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 9,42 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8671.pdf

Поливода, Олег Александрович

Общевоенная подготовка. Авторское пособие для самостоятельной работы студентов, обучающихся по программе военной подготовки сержантов и солдат по дисциплине "Военно-медицинская подготовка" [Электронный ресурс]: [презентация]/ О.А. Поливода, А.Х. Юсупов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт военно-технического образования и безопасности, Кафедра автомобильных войск. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 4,12 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8672.pdf

Поливода, Олег Александрович

Общевоенная подготовка. Авторское пособие для самостоятельной работы студентов, обучающихся по программе военной подготовки сержантов и солдат по дисциплине "Инженерная подготовка" [Электронный ресурс]: [презентация]/ О.А. Поливода, А.Х. Юсупов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт военно-технического образования и безопасности, Кафедра автомобильных войск. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 11,0 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8670.pdf

Поливода, Олег Александрович

Общевоенная подготовка. Авторское пособие для самостоятельной работы студентов, обучающихся по программе военной подготовки сержантов и солдат по дисциплине "Огневая подготовка" [Электронный ресурс]: [презентация]/ О.А. Поливода, А.Х. Юсупов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт военнотехнического образования и безопасности, Кафедра автомобильных войск. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 28819 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8613.pdf

Поливода, Олег Александрович

Общевоенная подготовка. Авторское пособие для самостоятельной работы студентов, обучающихся по программе военной подготовки сержантов и солдат по дисциплине "Основы выживания" [Электронный ресурс]: [презентация]/ О.А. Поливода, А.Х. Юсупов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт военнотехнического образования и безопасности, Кафедра автомобильных войск. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 10,5 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8673.pdf

Поливода, Олег Александрович

Общевоенная подготовка. Авторское пособие для самостоятельной работы студентов, обучающихся по программе военной подготовки сержантов и солдат по дисциплине "Радиационная, химическая и биологическая защита" [Электронный ресурс]: [презентация]/ О.А. Поливода, А.Х. Юсупов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт военно-технического образования и безопасности, Кафедра автомобильных войск. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 28,0 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8668.pdf

Поливода, Олег Александрович

Общевоенная подготовка. Авторское пособие для самостоятельной работы студентов, обучающихся по программе военной подготовки сержантов и солдат по дисциплине "Разведывательная подготовка" [Электронный ресурс]: [презентация]/ О.А. Поливода, А.Х. Юсупов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт военно-технического образования и безопасности, Кафедра автомобильных войск. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 3,48 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8669.pdf

Поливода, Олег Александрович

Общевоенная подготовка. Авторское пособие для самостоятельной работы студентов, обучающихся по программе военной подготовки сержантов и солдат по дисциплине "Экологическая подготовка" [Электронный ресурс]: [презентация]/ О.А. Поливода, А.Х. Юсупов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт военно-технического образования и безопасности, Кафедра автомобильных войск. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 528 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8666.pdf

Поливода, Олег Александрович

Общегосударственная подготовка. Авторское пособие для самостоятельной работы студентов, обучающихся по программе военной подготовки сержантов и солдат [Электронный ресурс]: [презентация]/ О.А. Поливода, В.Ю. Климов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт военнотехнического образования и безопасности, Кафедра автомобильных войск. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 8,52 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8667.pdf

"Танкпром, век XX: история, историография, источники, музейное воплощение", всероссийская научно-практическая конференция (2013; Нижний Тагил).

Танкпром, век XX: история, историография, источники, музейное воплощение: материалы Всероссийской научно-практической конференции, 2-5 апреля 2013 г.: [сборник научных статей]/ Институт истории естествознания и техники им. С. И. Вавилова РАН; Научно-производственная корпорация "Уралвагонзавод"; Политехнический музей; [сопредседатели орг. комитета: В. П. Борисов; А. В. Жарич; Г. В. Эрлих]. - Нижний Тагил: [Уралвагонзавод], 2013. - 277 с.: ил., портр., факс., табл.; 28 см.- Библиогр. в конце ст. - Пожертвовано, передано Рудским А. И. ISBN 978-5-905807-04-6

ОНЛ: 8054453

Устьянцев, Сергей Викторович

Боевые машины Уралвагонзавода. Танк Т-34/ Сергей Устьянцев, Дмитрий Колмаков; [пред. ред. совета В. А. Андронов]. - Нижний Тагил: Медиа-Принт, 2005. - 231, [1] с.: ил., портр., табл.; 27х23 см. - (Боевые машины Уралвагонзавода; кн. 2).- Библиогр.: с. 223-231. - 85-летию отечественного танкостроения посвящается. - Пожертвовано авторами с дарственной надписью, передано Рудским А. И.

ISBN 5-98485-008-7 ОНЛ: 8054493

Устьянцев, Сергей Викторович

Боевые машины Уралвагонзавода. Танки 1960-х/ Сергей Устьянцев, Дмитрий Колмаков; [пред. ред. совета В. А. Андронов]. - Нижний Тагил: Медиа-Принт, 2007. - 212, [1] с.: ил., портр., табл.; 27х23 см. - (Боевые машины Уралвагонзавода; кн. 4).- Библиогр.: 205-211. - Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 978-5-98485-038-4 ISBN 978-5-98485-031-1 *ОНЛ: 8054463*

Устьянцев, Сергей Викторович

Боевые машины Уралвагонзавода. Танки Т-54/Т-55/ Сергей Устьянцев, Дмитрий Колмаков; [пред. ред. совета В. А. Андронов]. - Нижний Тагил: Медиа-Принт, 2006. - 227 с.: ил., портр., табл.; 27х23 см. - (Боевые машины Уралвагонзавода; кн. 3).- Библиогр.: с. 219-225. - 70-летию Уралвагонзавода и 65-летию танкостроения на предприятии посвящается. - Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 5-98485-026-5 ISBN 5-98485-031-1 *ОНЛ: 8054483*

Наука. Науковедение. (ББК 72)

Государственные научные центры - важнейшее звено инновационного развития России/ Ассоциация государственных научных центров Российской Федерации; под общ. ред. Е. Н. Каблова. - Москва: [Адвансед солюшнз], 2014. - 504, [16] с.: ил., табл., портр.; 25 см.- К 20-летию государственных научных центров Российской Федерации. - Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 978-5-904269-92-0 НЧЗ ДИ: 8054343

Демидов, Александр Иванович

Николай Владимирович Агеев. Путь в науку [Электронный ресурс] / А. И. Демидов // Научно-технические ведомости СПбГПУ. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,42 МБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— № 2 (219) .— ISSN 1994-2354. - (Хроника событий).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7976.pdf

Научный потенциал и инновационная активность в России: статистический сборник. Вып. 8/ Российский научно-исследовательский институт экономики, политики и права в

научно-технической сфере (РИЭПП) ; [под ред. Е. В. Семенова ; сост. Е. В. Березина]. - Москва: Языки славянской культуры: Знак, 2014. - 239 с. : табл., ил.; 24 см.- Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 978-5-9551-0748-6 ОНЛ: 8054603

Щербакова, Маргарита Алексеевна

Исследование учета затрат на НИОКР и тенденций развития научно-исследовательской и опытно-конструкторской деятельности в России [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ М.А. Щербакова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,83 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6226.pd

Образование. Педагогические науки. (ББК 74)

Бондарева, Ирина Александровна

Особенности инвестиционно-инновационной направленности подготовки студентов в техническом вузе (на примере Донецкого региона) [Электронный ресурс] / И. А. Бондарева, С. И. Кравченко // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 225 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития предприятий). - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8088.pdf

Вострокнутов, Евгений Владимирович

Технология формирования профессионально-творческих компетенций студентов технического вуза в научно-исследовательской деятельности [Электронный ресурс] / Е. В. Вострокнутов // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,84 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Образование и педагогические науки).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8017.pdf

Выдающиеся выпускники и деятели Санкт-Петербургского государственного электротехнического университета "ЛЭТИ" имени В. И. Ульянова (Ленина). 1886-2006: биографический справочник/ под общ. ред. Д. В. Пузанкова. - Санкт-Петербург: Изд-во СПбГЭТУ "ЛЭТИ" им. В. И. Ульянова (Ленина), 2006. - 346, [3] с.: портр.; 30 см.- Указ. имен: с. 339-347. - К 120-летию СПбГЭТУ "ЛЭТИ". - Пожертвовано Брюхановой И. А. - Кн. в суперобл.

ISBN 5-7629-0721-х ОЭРБ: 8054083

Дроздов, Семен Владимирович

Формирование информационной компетенции студентов в сфере туризма [Электронный ресурс] / С. В. Дроздов, Н. И. Алмазова // Научно-технические ведомости

Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,78 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Образование и педагогические науки).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8025.pdf

Иванова, Полина Олеговна

Позитивные и негативные стороны использования LMS Moodle в учебном процессе [Электронный ресурс] / П. О. Иванова // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 3,16 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Образование и педагогические науки).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8014.pdf

Логашева, Елизавета Олеговна

The analysis of the effectiveness of the promotion of services of higher educational institutions [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Е.О. Логашева; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,82 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. – Рез. на рус. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6236.pdf

Магический электротехнический: [1886-2011]/ [редкол.: В. Г. Павловских [и др.]]. - Санкт-Петербург: Изд-во СПбГЭТУ "ЛЭТИ", 2011. - 249 с. : ил., факс., портр.; 30 см.-Библиогр.: с. 245-247. - К 125-летию Санкт-Петербургского государственного электротехнического университета "ЛЭТИ" им. В. И. Ульянова (Ленина). - Пожертвовано Брюхановой И. А.

ISBN 978-5-7629-1121-4

ОНЛ: 8054073

Марков, Михаил Леонидович

Исследование и разработка системы бухгалтерского учета и налогообложения малых инновационных предприятий при образовательных учреждениях [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ М.Л. Марков; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 993 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6237.pdf

Матвеев, Юрий Николаевич

Вопросы организации воспитательной работы со студентами-иностранцами [Электронный ресурс] / Ю. Н. Матвеев, М. А. Марюков, Л. А. Марюкова // Научнотехнические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,82 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Образование и педагогические науки).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8027.pdf

Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. Научный форум с международным участием "Неделя науки СПбПУ" (43; 2014; Санкт-Петербург).

Материалы научно-практической конференции, 1-6 декабря 2014 года. Институт металлургии, машиностроения и транспорта [Электронный ресурс]. Ч. 2/ [отв. ред. М.С. Кокорин]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 16,6 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8575.pdf

Слесарев, Юрий Васильевич

Формирование интегративно-аксиологического базиса социальной компетентности [Электронный ресурс] / Ю. В. Слесарев // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,72 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— \mathbb{N} 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Образование и педагогические науки).- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8019.pdf

Третьякова, Карина Александровна

Аррlying of digital-branding instruments for promotion of educational services [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ К.А. Третьякова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 3,12 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. – Рез. на рус. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6244.pdf

Федорец, Ольга Вячеславовна

Механизмы коммерциализации результатов инновационной деятельности образовательной организации посредством создания хозяйственных обществ: дис. ... канд. экон. наук: 08.00.05/ Федорец Ольга Вячеславовна; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. рук.: Скворцова Инга Викторовна. - Санкт-Петербург, 2015. - 199 с. : ил.- Библиогр.: с. 183-194. *ОНЛ:* 8054303

Чжао Куй

Research of progress and prospects on online tutoring [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Чжао Куй; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 655 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6245.pd

"Экономика, экология и общество России в 21-м столетии", международная научнопрактическая конференция (17; 2015; Санкт-Петербург).

Экономика, экология и общество России в 21-м столетии [Электронный ресурс]: сборник научных трудов 17-й Международной научно-практической конференции, 19-20 мая 2015 г./ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; [отв. за вып. В.Р. Окороков]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 7,84 МБ). - Санкт-Петербург:

Изд-во Политехн. ун-та, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - Текст на рус. и англ. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/5617.pdf

Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография. (ББК 78)

Вехи истории Национальной библиотеки Республики Татарстан. Казанская городская публичная библиотека: в 2 кн./ Национальная библиотека Республики Татарстан; сост. Р. К. Юнусова, Р. У. Елизарова; науч. ред. Е. И. Карташева; отв. ред. И. Г. Хадиев. - Казань: Милли китап, 2015

Кн. 1: Архивные документы, материалы периодической печати и изданий: 1837-1915. - 2015. - 159 с.: ил., портр., факс.; 22 см.- Библиогр.: с. 149-159. - 150-летию Национальной библиотеки Республики Татарстан посвящается. - Пожертвовано Нац. биб-кой Республики Татарстан.

ISBN 9785884730786

ОНЛ: 8028882

Кн. 2: Отчеты Казанской городской публичной библиотеки: 1865-1915. - 2015. - 175 с.: портр., табл., факс.; 22 см.- Библиогр.: с. 163-165. - 150-летию Национальной библиотеки Республики Татарстан посвящается. - Пожертвовано Нац. биб-кой Республики Татарстан. ISBN 9785884730779

ОНЛ: 8028892

История Фундаментальной библиотеки в биографии ее директора [Электронный ресурс]: фотоальбом к 85-летию со дня рождения Нинель Константиновны Племнек/ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Информационно-библиотечный комплекс, Фундаментальная библиотека; сост. А.В. Куликова; ред. И.А. Брюханова. - Электрон. граф. дан. (1 файл: 25,3 МБ). - [Санкт-Петербург], 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8660.pdf

Мушинский, Ахат

Татарстан Милли китапханәсе=Национальная библиотека Татарстана=The National library of Tatarstan/ текст: А. Мушинский; пер. на тат. яз. М. Галиев, А. Загидуллин, Д. Фахрутдинова; пер. на англ. яз. И. Фарли, Л. Корнилова; гл. ред. С. Зиганшина. - Казань: Идеал-Пресс, 2015. - 47, [2] с.: ил., портр., факс.; 29 см.- 150-летию Национальной библиотеки Республики Татарстан посвящается. Текст парал. на тат., рус. и англ. яз. - Пожертвовано Нац. биб-кой Республики Татарстан.

ОНЛ: 8054103

Национальная библиотека Республики Татарстан = Татарстан Республикасы Милли китапханэсе = The National library of the Republic of Tatarstan: книга-альбом/ [Р. У. Елизарова [и др.]; [отв. ред. С. Р. Зиганшина; пер. на тат. яз. М. Б. Галеев, И. Г. Хадиев; пер. на англ. яз. С. Р. Зиганшина, И. Л. Фарли]. - Казань: Татарское книжное издательство, 2015. - 375, [4] с.: ил., портр., факс.; 29 см.- 150-летию Национальной библиотеки Республики Татарстан посвящается. Авт. указаны перед вып. дан. Текст парал. на рус., тат. и англ. яз. - Пожертвовано Нац. биб-кой Республики Татарстан. ISBN 9785298029933

ОНЛ: 8054113

Языкознание. (ББК 81)

"Коммуникация в поликодовом пространстве: лингво-культурологические, дидактические, ценностные аспекты", международная научная конференция (2015; Санкт-Петербург).

Коммуникация в поликодовом пространстве: лингво-культурологические, дидактические, ценностные аспекты [Электронный ресурс]: материалы международной научной конференции/ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Гуманитарный институт; [науч. ред. Н.И. Алмазова, В.Е. Чернявская]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 2,25 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8573.pdf

Новый практический курс китайского языка. [1 уровень]: сборник упражнений/ [сост. Лю Сюнь [и др.]]; [пер. с кит.] Е. В. Сирко. - Beijing: Language and culture university press, [2015]. - 122 с.: ил.; 29 см.- Сост. указаны на 4-й с. обл. ISBN 9787561916742

ИМОП: 66892, 66893

Новый практический курс китайского языка. [1 уровень]: учебник/ [сост. Лю Сюнь [и др.]]; [пер. с кит.] Е. В. Сирко. - Beijing: Language and culture university press, [2014]. - 242 с.: ил.; 29 см.- Сост. указаны на 4-й с. обл.

ISBN 9787561916735 ИМОП: 66890, 66891

Художественная литература. (ББК 84)

Казахстан - Россия: литературный альманах/ Посольство Республики Казахстан в Российской Федерации; "Литературная газета" (Москва); Союз писателей Казахстана; "Роман-газета" (Москва); сост. Ю. Козлов, К. БаКБергенов, Ж. Ашимжан; ред. рус. текста А. Арцишевский; ред. каз. текста Б. Хабдина. - Алматы: Жибек жолы, 2015. - 461 с., [4] л. ил., портр. : ил., портр.; 25 см.- Текст на рус. и каз. яз. - Пожертвовано Генеральным консульством Республики Казахстан в Санкт-Петербурге. ISBN 9786012942262

ОНЛ: 8053733 *ОХЛ:* 49511 *ИМОП:* 66887

Искусство. Искусствознание. (ББК 85)

Hirschfeld, Harry

Erlebnis Farbe: Ein Streifzug durch individuelle und experimentelle Farb-fotografie/ Harry Hirschfeld, Ursula Petsch. - Leipzig: Fotokinoverlag, [1988]. - 175 p. : ill.; 28x25 cm.-Пожертвовано Петиновым С. В. - Кн. в суперобл.

ISBN 3-7311-0065-7 *ОНЛ: 7845073* The Green Vault. An introduction: State art collections in Dresden/ [Text: Joachim Menzhausen]. - [3rd ed., rev.]. - [Dresden: Staatliche Kunstsammlungen, 1977]. - 121 p. : ill.; 23 cm.- Пожертвовано Петиновым С. В.

ОНЛ: 7845093

Волкова, Юлия Валерьевна

Основы композиции ландшафтов: учебное пособие/ Ю. В. Волкова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 82, [1] с., VIII с. ил. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 83. ISBN 978-5-7422-5015-9

ОНЛ: 8144421, 8144431

ОЧЗ: 780510 ОУЛ: БУ-13264

Мочалов, Лев Всеволодович

Пространство мира и пространство картины: Очерки о языке живописи/ Л. В. Мочалов. - Москва: Советский художник, 1983. - 375 с. : ил., цв. ил.; 21 см. - (Искусство: Проблемы. История. Практика).- Библиогр. в конце гл. - Пожертвовано Петиновым С. В. *ОНЛ*: 8028862

Религия. Мистика. Свободомыслие. (ББК 86)

"500 лет Реформации и Нового времени: 1517-2017", международная научная конференция (2015; Санкт-Петербург).

Международная научная конференция "500 лет Реформации и Нового времени: 1517-2017" [Электронный ресурс]: (к 500-летию Реформации Мартина Лютера 1517-2017), 16-17 апреля 2015 г., (сборник материалов конференции). Вып. 1/ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт международных образовательных программ, Кафедра "Международные отношения". - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 26,8 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - Текст на рус., англ. и нем. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8574.pd

Философские науки. (ББК 87)

Лезгина, Марина Львовна

Философский анализ проблемы зарождения математического мышления [Электронный ресурс] / М. Л. Лезгина, В. Г. Иванов // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,84 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Философские и культурологические исследования).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8028.pdf

[&]quot;500 лет Реформации и Нового времени: 1517-2017", международная научная

конференция (2015; Санкт-Петербург).

Международная научная конференция "500 лет Реформации и Нового времени: 1517-2017" [Электронный ресурс]: (к 500-летию Реформации Мартина Лютера 1517-2017), 16-17 апреля 2015 г., (сборник материалов конференции). Вып. 1/ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Институт международных образовательных программ, Кафедра "Международные отношения". - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 26,8 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - Текст на рус., англ. и нем. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8574.pdf

Трофимова, Елена Александровна

Русский космизм в контексте модерна: особенность, мотивы, дискурсы [Электронный ресурс] / Е. А. Трофимова // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,71 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Философские и культурологические исследования). - Загл. с титул. экрана. Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8022.pdf

Эволюция Земли, жизни, общества, разума: [альманах]/ Российская академия наук, Институт востоковедения РАН, Евро-азиатский Центр мегаистории и системного прогнозирования; Институт прикладной математики им. М. В. Келдыша; Волгоградский центр социальных исследований; под ред. Л. Е. Гринина, А. В. Коротаева, А. В. Маркова. - [Волгоград: Учитель], 2013. - 364 с.: ил.; 21 см.- Библиогр. в конце ст. - Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 978-5-7057-3676-8

ОНЛ: 8029012

Психология. (ББК 88)

Демидова, Елена Николаевна

Одиночество современного человека как социальный фактор рекламы [Электронный ресурс] / Е. Н. Демидова, В. П. Демидов // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,69 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Философские и культурологические исследования).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8016.pd

Литература универсального содержания (ББК 9)

Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. Информационно-библиотечный комплекс. Отдел комплектования.

Список периодических изданий на II полугодие 2015 для единого библиотечного фонда [Электронный ресурс]/ [сост. Г.В. Манжос, С.Ю. Дворцова, Н.Б. Шишкина]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 203 КБ). - Санкт-Петербург, 2015. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8582.pdf

Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Информационно-библиотечный комплекс. Отдел комплектования.

Список учебной литературы, поступившей по заявкам кафедр в единый библиотечный фонд университета за апрель, май, июнь 2015 года [Электронный ресурс]/ [сост. Г.В. Манжос]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 258 КБ). - Санкт-Петербург, 2015. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8576.pdf

Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Информационно-библиотечный комплекс. Фундаментальная библиотека.

Бюллетень новых поступлений за октябрь 2015 года [Электронный ресурс]/ [сост. З.А. Буканина]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,35 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8725.pdf

Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Информационно-библиотечный комплекс. Фундаментальная библиотека.

Бюллетень новых поступлений за сентябрь 2015 года [Электронный ресурс]/ [сост. З.А. Буканина]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,18 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8565.pd

Информационные технологии. Вычислительная техника. (УДК 004)

Батаев, Алексей Владимирович

Информатика [Электронный ресурс]: методические указания к лабораторным работам/ А.В. Батаев; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра "Финансы инновационных и производственных систем". - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 754 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8581.pdf

Батаев, Алексей Владимирович

Информатика [Электронный ресурс]: методические указания по курсовому проектированию/ А.В. Батаев; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра "Финансы инновационных и производственных систем". - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 298 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8580.pdf

Батаев, Алексей Владимирович

Информатика [Электронный ресурс]: методические указания по практическим работам/ А.В. Батаев; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра "Финансы инновационных и производственных систем". - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 572 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8579.pdf

Информатика [Электронный ресурс]: текст лекций/ А.В. Батаев; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра "Финансы инновационных и производственных систем". - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 15770 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8578.pdf

Батаев, Алексей Владимирович

Информационные коммуникации в управлении [Электронный ресурс]: методические указания по курсовому проектированию/ А.В. Батаев; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра "Финансы инновационных и производственных систем". - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 3713 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8577.pdf

Иванова, Полина Олеговна

Позитивные и негативные стороны использования LMS Moodle в учебном процессе [Электронный ресурс] / П. О. Иванова // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 3,16 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Образование и педагогические науки). - Загл. с титул. экрана. Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8014.pdf

Михайловский, Егор Анатольевич

Модифицированный метод узловых давлений для расчета потокораспределения в гидравлических цепях при нетрадиционных замыкающих соотношениях [Электронный ресурс] / Е. А. Михайловский, Н. Н. Новицкий // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 4,71 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Математическое моделирование физических процессов).-Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/7983.pdf

Пастухов, Алексей Андреевич

Применение нейронных сетей для прогнозирования параметров энергетических установок с лазерным зажиганием [Электронный ресурс] / А. А. Пастухов // Научнотехнические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 3,34 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Математическое моделирование физических процессов).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7982.pdf

"Проблемы и перспективы развития информационных систем в правоохранительных органах", всероссийская научно-практическая конференция (3; 2015; Махачкала). Материалы III Всероссийской научно-практической конференции "Проблемы и перспективы развития информационных систем в правоохранительных органах"/ Верховный Суд Республики Дагестан; Дагестанский государственный технический университет; Управление Судебного департамента при Верховном Суде Российской

Федерации в Республике Дагестан [и др.]. - Махачкала, 2015. - 278 с. : ил.; 21 см.-Библиогр. в сносках. - Пожертвовано Нац. биб-кой Республики Татарстан.

ОНЛ: 8028902

Тутыгин, Владимир Семенович

Цифровая обработка сигналов [Электронный ресурс]: лабораторный практикум/ В.С. Тутыгин; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,87 МБ). - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8665.pdf

Тутыгин, Владимир Семенович

Цифровая обработка сигналов: лабораторный практикум/ В. С. Тутыгин; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 116 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 116. ISBN 978-5-7422-4985-6

ОНЛ: 8144251, 8144261

ОЧЗ: 780486

ОУЛ: 780487- 780492

Шульдешова, Алла Леонидовна

Модель системы информационной поддержки инновационной деятельности промышленного предприятия [Электронный ресурс] / А. Л. Шульдешова // Научнотехнические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 387 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития предприятий).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8084.pdf

Общие вопросы математических и естественных наук. Охрана окружающей среды. (УДК 50)

Охрана окружающей среды, природопользование и обеспечение экологической безопасности в Санкт-Петербурге в 2014 году/ [Д. А. Байдуков [и др.]]; Комитет по природопользованию, охране окружающей среды и обеспечению экологической безопасности; под ред. И. А. Серебрицкого. - Санкт-Петербург, 2015. - 401 с. : ил.; 25 см.- Авт. указаны на обороте тит. л. - Пожертвовано Комитетом по природопользованию. ISBN 978-5-93449-068-4

ОНЛ: 8054133-8054153

ОЧ3: 780505 УПКР: 209080

Эволюция Земли, жизни, общества, разума: [альманах]/ Российская академия наук, Институт востоковедения РАН, Евро-азиатский Центр мегаистории и системного прогнозирования; Институт прикладной математики им. М. В. Келдыша; Волгоградский центр социальных исследований; под ред. Л. Е. Гринина, А. В. Коротаева, А. В. Маркова.

- [Волгоград: Учитель], 2013. - 364 с. : ил.; 21 см.- Библиогр. в конце ст. - Пожертвовано, передано Рудским А. И. ISBN 978-5-7057-3676-8 *ОНЛ:* 8029012

"Экономика, экология и общество России в 21-м столетии", международная научно-практическая конференция (17; 2015; Санкт-Петербург).

Экономика, экология и общество России в 21-м столетии [Электронный ресурс]: сборник научных трудов 17-й Международной научно-практической конференции, 19-20 мая 2015 г./ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; [отв. за вып. В.Р. Окороков]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 7,84 МБ). - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - Текст на рус. и англ. яз. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/5617.pdf

Математика. (УДК 51)

Алексеева, Татьяна Анатольевна

Математическое моделирование случайных дорожных возмущений при исследовании динамики мобильных машин [Электронный ресурс] / Т. А. Алексеева // Научнотехнические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,98 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Математика).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7992.pdf

Волков, Дмитрий Юрьевич

Математика. Аналитическая геометрия плоскости: практикум: учебное пособие/ Д. Ю. Волков, К. В. Галунова, В. В. Краснощеков; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 91 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 90-91. - Текст парал. рус., англ. ISBN 978-5-7422-5040-1

OHD. 9144771 914479

ОНЛ: 8144771, 8144781

ОЧЗ: 780563

ИМОП: ИМБУ-638

Волков, Дмитрий Юрьевич

Математика. Линейная алгебра: практикум/ Д. Ю. Волков, К. В. Галунова, В. В. Краснощеков; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 73 с.; 20 см.- Библиогр.: с. 72. - Текст парал. рус., англ.

ISBN 978-5-7422-5004-3

ОНЛ: 7939231, 7939241

*O*43: 780485

ИМОП: ИМБУ-636

Лазовская, Татьяна Валерьевна

Новые подходы к построению параметризованного нейросетевого решения жесткого дифференциального уравнения [Электронный ресурс] / Т. В. Лазовская, Д. А. Тархов //

Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 2,62 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Математика).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7994.pdf

Лезгина, Марина Львовна

Философский анализ проблемы зарождения математического мышления [Электронный ресурс] / М. Л. Лезгина, В. Г. Иванов // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,84 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (220) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9758 .— (Философские и культурологические исследования).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8028.pdf

Математика. Гуманитарный профиль подготовки: методические указания/ Санкт-Петербургский государственный политехнический университет, Кафедра математики и естественнонаучных дисциплин; [сост. М. А. Иванова, О. А. Новикова, А. И. Сурыгин, Н. Д. Шаглина]. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2014. - 18 с.: ил.; 21 см.-Библиогр.: с. 4. - Сост. указаны на обороте тит. л.

ОНЛ: Б-161746

Математика. Технический профиль подготовки: методические указания/ Санкт-Петербургский государственный политехнический университет, Кафедра МиЕНД ИМОП; [сост. М. А. Иванова, О. А. Новикова, А. И. Сурыгин, Н. Д. Шаглина]. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2014. - 41 с.: табл.; 21 см.- Библиогр. в конце гл. - Сост. указаны на обороте тит. л.

ОНЛ: Б-161748

Математика. Тождественные преобразования рациональных и иррациональных выражений. Уравнения и неравенства. Элементарные функции: учебное пособие для иностранных студентов/ [М. А. Иванова [и др.]]; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 232 с.: ил.; 20 см.- Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-7422-4994-8

ОНЛ: 8144381, 8144391

ОЧЗ: 780508

ИМОП: ИМБУ-637

Математика. Экономический профиль подготовки: методические указания/ Санкт-Петербургский государственный политехнический университет, Кафедра МиЕНД ИМОП; [сост. М. А. Иванова, О. А. Новикова, А. И. Сурыгин, Н. Д. Шаглина]. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2014. - 37 с.: табл.; 21 см.- Библиогр. в конце разделов. - Сост. указаны на обороте тит. л.

ОНЛ: Б-161747

Михайловский, Егор Анатольевич

Модифицированный метод узловых давлений для расчета потокораспределения в гидравлических цепях при нетрадиционных замыкающих соотношениях [Электронный ресурс] / Е. А. Михайловский, Н. Н. Новицкий // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 4,71 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Математическое моделирование физических процессов).-Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7983.pdf

Пичугин, Юрий Александрович

Геометрические аспекты проверки сложных статистических гипотез в математическом моделировании [Электронный ресурс] / Ю. А. Пичугин // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 6,44 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Математика).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7993.pdf

Фролов, Максим Евгеньевич

Функциональные методы и их реализация для апостериорного контроля точности в задачах линейной теории упругости: дис. ... д-ра физ.-мат. наук: 05.13.18/ Фролов Максим Евгеньевич; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. консультант: Репин Сергей Игоревич. - Санкт-Петербург, 2015. - 298 с.: ил.- Библиогр.: с. 260-298.

ОНЛ: 8054243

Астрономия. Астрофизика. Геодезия. (УДК 52)

Вавилов, Дмитрий Евгеньевич

Оценка вероятности столкновения с Землей вновь открытого небесного тела: автореф. дис. ... канд. физ.-мат. наук: 01.03.01/ Вавилов Дмитрий Евгеньевич; Институт прикладной астрономии Российской академии наук. - Санкт-Петербург, 2015. - 18 с. : ил.-Библиогр.: с. 18.

ОНЛ: Б-161786

Васильев, Евгений Олегович

Процессы энерго- и массообмена между галактиками и окологалактической средой: автореф. дис. ... д-ра физ.-мат. наук: 01.03.02/ Васильев Евгений Олегович; Специальная астрофизическая обсерватория Российской академии наук. - Нижний Архыз, 2015. - 25 с.-Библиогр.: с. 9-14 и 23-25.

ОНЛ: Б-161788

Горобей, Наталья Николаевна

О начальном состоянии Вселенной в квантовой космологии [Электронный ресурс] / Н. Н. Горобей, А. С. Лукьяненко // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл :

1,60 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Теоретическая физика).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7996.pd

Моделирование временных задержек жесткого рентгеновского излучения в солнечных вспышках [Электронный ресурс] / Ю. Е. Чариков [и др.] // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 4,22 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Астрофизика).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7995.pdf

Муфахаров, Тимур Василович

Наблюдательные характеристики широкодиапазонного излучения блазаров: автореф. дис. ... канд. физ.-мат. наук: 01.03.02/ Муфахаров Тимур Василович; Специальная астрофизическая обсерватория Российской академии наук. - Нижний Архыз, 2015. - 18 с.-Библиогр.: с. 16-18.

ОНЛ: Б-161789

Физика. (УДК 53)

Железняк, Александр Генрихович

Планшетный сканер как прибор для физических исследований [Электронный ресурс] / А. Г. Железняк, В. Г. Сидоров // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 4,95 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Приборы и техника физического эксперимента). - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/7985.pdf

Сокура, Лилия Александровна

Структурные особенности квантовых точек антимонида индия на подложке арсенида индия [Электронный ресурс] / Л. А. Сокура, В. Н. Неведомский, Н. А. Берт // Научнотехнические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 4,88 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782.— (Физика конденсированного состояния).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7981.pd

Механика. (УДК 531)

"Advanced problems in mechanics" (APM 2015), international conference (43; 2015; St. Petersburg).

Advanced problems in mechanics (APM 2015) [Электронный ресурс]: proceedings of the XLIII Summer School-Conference, St. Petersburg, June 22 - July 27, 2015/ Russian Academy of Sciences, Institute for Problems in Mechanical Engineering; [co-chairmen: D. A. Indeitsev, A.M. Krivtsov]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 41,6 Мб). - [St. Petersburg, 2015].- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8568.pdf

"Advanced problems in mechanics" (APM 2015), international conference (43; 2015; St. Petersburg).

XLIII International Conference "Advanced problems in mechanics" (APM 2015) [Электронный ресурс]: June 22-27, 2015,St. Petersburg, Russia: book of abstracts. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 3.27 Мб). - [St. Petersburg, 2015].- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8569.pd

Гидромеханика. (УДК 532)

Локтионова, Елена Александровна

Основы гидравлики. Сборник задач: учебное пособие/ Е. А. Локтионова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 104 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 103.

ISBN 978-5-7422-5027-2

ОНЛ: 8144361, 8144371

ОЧЗ: 780507 ОУЛ: БУ-13262

Немова, Дарья Викторовна

Термовентилируемый поток в воздушной прослойке навесных вентилируемых фасадов [Электронный ресурс]: автореф. дис. ... канд. техн. наук: 05.23.16/ Немова Дарья Викторовна; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,11 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8664.pd

Петриченко, Михаил Романович

Приближенные оценки постоянной Блазиуса [Электронный ресурс] / М. Р. Петриченко // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 2,62 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Математическая физика).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7984.pdf

Оптика. (УДК 535)

Тhermal resistance and non-uniform distribution of electroluminescence and temperature in high-power AlGaInN light-emitting diodes [Электронный ресурс] / А. V. Aladov [et al.] // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 4,98 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Приборы и техника физического эксперимента).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7987.pd

Оптическая обработка сигналов: учебное пособие/ С. А. Рогов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. унта, 2015. - 85, [1] с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 85-86.

ISBN 978-5-7422-4970-2

ОНЛ: 8144401, 8144411

ОЧЗ: 780509 ОУЛ: БУ-13263

Электричество. Магнетизм. Электромагнетизм. (УДК 537)

Мишин, Максим Валерьевич

Физические основы процессов образования наночастиц в ВЧ разряде атмосферного давления: дис. ... д-ра физ.-мат. наук: 01.04.04/ Мишин Максим Валерьевич; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. консультант: Александров С. Е. - Санкт-Петербург, 2015. - 270 с.: ил.- Библиогр.: с. 241-270. *ОНЛ*: 8054223

Шмаргунов, Антон Владимирович

Нелинейная зависимость высоты барьера от смещения и природа аномалий характеристик контактов с барьером Шоттки: автореф. дис. ... канд. физ.-мат. наук: 01.04.10/ Шмаргунов Антон Владимирович; Национальный исследовательский Томский государственный университет. - Томск, 2015. - 22 с. : ил.- Библиогр.: с. 22.

ОНЛ: Б-161790

Физика конденсированного состояния. (УДК 538.9)

Каналирование ультрарелятивистских позитронов в изогнутых кристаллах алмаза [Электронный ресурс] / Р. Г. Полозков [и др.] // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 3,65 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Теоретическая физика).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7997.pdf

Небогатикова, Надежда Александровна

Материалы и наноразмерные гетероструктуры на основе графена и фторографена: автореф. дис. ... канд. физ.-мат. наук: 01.04.07/ Небогатикова Надежда Александровна; Российская академия наук, Сибирское отделение; Институт физики полупроводников им. А. В. Ржанова. - Новосибирск, 2015. - 18 с.: ил.- Библиогр.: с. 17-18.

ОНЛ: Б-161787

Ушанова, Элина Артуровна

Закономерности структурообразования в зоне контакта кристаллических твердых тел при сварке взрывом: дис. ... канд. физ.-мат. наук: 01.04.07/ Ушанова Элина Артуровна; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. рук.: Рыбин Валерий Васильевич. - Санкт-Петербург, 2015. - 135 с. : ил.- Библиогр.: с. 121-135.

ОНЛ: 8054203

Строение материи. (УДК 539)

Каминский, Петр Петрович

Необратимая деформация кристаллов как структурное превращение, инициируемое изменением межатомного взаимодействия: автореф. дис. ... д-ра физ.-мат. наук: 01.04.07/ Каминский Петр Петрович; Национальный исследовательский Томский государственный университет. - Томск, 2015. - 39 с.: ил.- Библиогр.: с. 33-39.

ОНЛ: Б-161784

Кузин, Алексей Константинович

Термоупругие деформации и прочность элементов конструкций в форме накладок и пластин: дис. ... канд. техн. наук: 01.02.04/ Кузин Алексей Константинович; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. рук.: Елисеев В. В. - Санкт-Петербург, 2015. - 150 с. : ил.- Библиогр.: с. 141-150.

ОНЛ: 8054233

Факторы ядерной модификации пси-мезонов при столкновениях ядер свинца в эксперименте Alice на Большом адронном коллайдере [Электронный ресурс] / М. В. Малаев [и др.] // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 4,43 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Ядерная физика).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7991.pdf

Факторы ядерной модификации пси-мезонов при столкновениях ядер свинца в эксперименте Alice на Большом адронном коллайдере [Электронный ресурс] / М. В. Малаев [и др.] // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 5,96 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Ядерная физика).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7990.pd

Химия. (УДК 54)

Академик Кистяковский Владимир Александрович (к 150-летию со дня рождения) [Электронный ресурс]: выставка литературы из цикла: Политехнический: события и люди. Юбилейные даты года/ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Информационно-библиотечный комплекс, Фундаментальная библиотека; [сост. И.А. Брюханова; ред. Т.П. Наумова]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 501 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8564.pdf

Бакулин, Александр Викторович

Адсорбция галогенов на поверхности (001) соединений AIII BV и интерфейсные свойства границ раздела AIII BV / сплав Гейслера: автореф. дис. ...канд. физ.-мат. наук:

01.04.07/ Бакулин Александр Викторович; Национальный исследовательский Томский государственный университет. - Томск, 2015. - 22 с. : ил.- Библиогр.: с. 19-22.

ОНЛ: Б-161785

Демидов, Александр Иванович

Николай Владимирович Агеев. Путь в науку [Электронный ресурс] / А. И. Демидов // Научно-технические ведомости СПбГПУ. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,42 МБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— № 2 (219) .— ISSN 1994-2354.— (Хроника событий).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7976.pdf

Небогатикова, Надежда Александровна

Материалы и наноразмерные гетероструктуры на основе графена и фторографена: автореф. дис. ... канд. физ.-мат. наук: 01.04.07/ Небогатикова Надежда Александровна; Российская академия наук, Сибирское отделение; Институт физики полупроводников им. А. В. Ржанова. - Новосибирск, 2015. - 18 с.: ил.- Библиогр.: с. 17-18.

ОНЛ: Б-161787

Основатель физико-химического анализа, создатель школы в области общей и неорганической химии, академик [Электронный ресурс]: к 155-летию со дня рождения Н. С. Курнакова: выставка литературы из цикла: Политехнический: события и люди. Юбилейные даты года/ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Информационно-библиотечный комплекс, Фундаментальная библиотека; [сост. А.В. Куликова; ред. И.А. Брюханова, Т.П. Наумова]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 180 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8661.pdf

Чупрунов, Евгений Владимирович

Симметрия и псевдосимметрия кристаллов/ Е. В. Чупрунов; Нижегородский государственный университет им. Н. И. Лобачевского. - Нижний Новгород: Изд-во Нижегородского госуниверситета, 2015. - 658 с. : ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 525-534. - Пожертвовано Типографией гос. ун-та им. Н. И. Лобачевского. ISBN 9785913263056

ОНЛ: 8028872

Геология. Геологические и геофизические науки. (УДК 55)

Лукинов, Алексей Александрович

Исследование поверхностных планетарных волн в атмосфере: автореф. дис. ... канд. физ.-мат. наук: 25.00.30/ Лукинов Алексей Александрович; Высокогорный геофизический институт. - Нальчик, 2015. - 16 с.: ил.- Библиогр.: с. 16.

ОНЛ: Б-161791

Биологические науки. (УДК 57)

Афанасьева, Арина Сергеевна

Молекулярное моделирование динамики и механизмов действия АТФаз семейства ТІР49 [Электронный ресурс]: автореф. дис. ... канд. физ.-мат. наук: 03.01.02/ Афанасьева Арина Сергеевна; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Электрон. текстовые дан. (1 файл:1,20 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8636.pdf

Эволюция Земли, жизни, общества, разума: [альманах]/ Российская академия наук, Институт востоковедения РАН, Евро-азиатский Центр мегаистории и системного прогнозирования; Институт прикладной математики им. М. В. Келдыша; Волгоградский центр социальных исследований; под ред. Л. Е. Гринина, А. В. Коротаева, А. В. Маркова. - [Волгоград: Учитель], 2013. - 364 с.: ил.; 21 см.- Библиогр. в конце ст. - Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 978-5-7057-3676-8 ОНЛ: 8029012

Медицина. (УДК 61)

Оценка эффективности сорбента сфероцелл С80 в динамическом режиме [Электронный ресурс] / Н. В. Скворцов [и др.] // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 2,66 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Биофизика и медицинская физика).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7989.pd

Испытания материалов. Материаловедение. Общая энергетика. (УДК 620)

Биологическое сопротивление материалов/ В. И. Соломатов [и др.]. - Саранск: Изд-во Мордовского ун-та, 2001. - 193, [1] с. : ил., портр., табл.; 21 см.- Библиогр.: с. 171-192. - Пожертвовано Ватиным Н. И.

ISBN 5-7103-0539-1

ОНЛ: 8028822, 8028832

"Биоповреждения и биокоррозия в строительстве", международная научно-техническая конференция (2004; Саранск).

Биоповреждения и биокоррозия в строительстве: материалы международной научнотехнической конференции/ Российская академия архитектуры и строительных наук; Мордовский государственный университет имени Н. П. Огарева; Нижегородский государственный университет имени Н. И. Лобачевского; [редкол.: Н. И. Карпенко; В. Т. Ерофеев; В. Ф. Смирнов (отв. ред.) и др.]. - Саранск: Изд-во Мордовского ун-та, 2004. - 255, [1] с.: ил., табл.; 21 см.- Библиогр. в конце ст. - Редкол. указана на обороте тит. л. - Пожертвовано Ватиным Н. И.

ISBN 5-7103-1075-1 *ОНЛ: 8028812*

Иванова, Ирина Владимировна

Контроль качества сварных соединений: лабораторный практикум/ И. В. Иванова, В. И. Калинина, С. Г. Паршин; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015 ISBN 978-5-7422-5025-8

Ч. 1: Визуальный контроль. - 2015. - 41 с. : ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 33. ISBN 978-5-7422-5026-5

ОНЛ: Б-161754, Б-161755

ОЧЗ: 780506 ОУЛ: БУ-13261

Оценка зонального распределения метана на полигонах ТБО северных регионов для его использования местной энергетикой [Электронный ресурс] / А. Н. Чусов [и др.] // Инженерно-строительный журнал/ Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 2,29 МБ). — Санкт-Петербург. — 2015 .— № 6 (58), сентябрь-октябрь .— Загл. с титул. экрана .— ISSN 2071-4726. — (Анализ). - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. http://elib.spbstu.ru/dl/2/8679.pdf

Соколов, Юрий Алексеевич

Разработка научных и технологических принципов получения порошковых и композиционных изделий с программируемой структурой методом послойного синтеза: дис. ... д-ра техн. наук: 05.16.06/ Соколов Юрий Алексеевич; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. консультант: А. И. Рудской. - Санкт-Петербург, 2015. - 421 с. : ил.- Библиогр.: с. 310-328.

ОНЛ: 8054313

Тузников, Михаил Алексеевич

Управление финансами на энергетическом предприятии: учебное пособие/ М. А. Тузников; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 129 с. : ил., табл.; 20 см.- Библиогр.: с. 127. ISBN 978-5-7422-5035-7

НЧЗ ДИ: 8144501 ОНЛ: 8144511

ОУЛ: 780513- 780516

Шадрин, Евгений Олегович

Исследование бесконечных квазиодномерных систем в приближении сильной связи: автореф. дис. ... канд. физ.-мат. наук: 01.04.-2/ Шадрин Евгений Олегович; Национальный исследовательский Томский государственный университет. - Томск, 2015. - 15 с.: ил.-Библиогр.: с. 13-15.

ОНЛ: Б-161783

"Эффективная энергетика-2015", научно-практическая конференция (2015; Санкт-Петербург).

Эффективная энергетика - 2015: материалы научно-практической конференции с международным участием, 21-22 мая 2015 года/ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; [редкол. : В. А. Левенцов [и др.]; отв. ред. Л. Д. Хабачев]. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 357 с. : ил., табл.; 20 см.- Библиогр. в конце ст.

ISBN 978-5-7422-5002-9 *ОНЛ: 8144481, 8144491*

Общее машиностроение. (УДК 621)

Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. Научный форум с международным участием "Неделя науки СПбПУ" (43; 2014; Санкт-Петербург). Материалы научно-практической конференции, 1-6 декабря 2014 года. Институт металлургии, машиностроения и транспорта [Электронный ресурс]. Ч. 2/ [отв. ред. М.С. Кокорин]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 16,6 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8575.pd

Ядерная техника. Ядерная (атомная) энергетика. (УДК 621.039)

Лычаков, Виталий Дмитриевич

Экспериментальное исследование теплогидравлических характеристик теплообменников с развитой внешней поверхностью в системах безопасности АЭС: автореф. дис. ... канд. техн. наук: 05.14.03/ Лычаков Виталий Дмитриевич; Научнопроизводственное объединение по исследованию и проектированию энергетического оборудования им. И. И. Ползунова. - Санкт-Петербург, 2015. - 22 с. : ил.- Библиогр.: с. 21-22.

ОНЛ: Б-161782

Гидравлическая энергия. Гидроэнергетика в целом. (УДК 621.2)

Машиностроение: энциклопедия в 40 т./ ред. совет: К. В. Фролов (пред.) [и др.]. - Москва: Машиностроение, 1994-ISBN 5-217-01949-2

Разд. 4: Расчет и конструирование машин. Т. 4-20. Гидравлические машины, агрегаты и установки/ [Ю. С. Васильев [и др.]; отв. ред. К. С. Колесников; ред.-сост. Ю. С. Васильев, Г. П. Поршнев. - 2015. - 583 с. : ил.; 24 см.- Библиогр. в конце разд. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-94275-795-3

НЧ3: 8054183 ОНЛ: 8054193

Электротехника. (УДК 621.3)

Аполлонский, Станислав Михайлович

Испытания и системы контроля электрических аппаратов: учебное пособие по направлению "Электроэнергетика и электротехника"/ С. М. Аполлонский, А. Е. Козярук, Ю. В. Куклев. - Санкт-Петербург: Троицкий мост, 2016. - 326 с. : ил.; 21 см. - (Учебное пособие).- Библиогр: с. 321-323.

ISBN 978-5-4377-0049-5

ОНЛ: 8028992, 8029002

ОЧЗ: 780512 ОУЛ: БУ-13266

Ахметов, Денис Булатович

Синтез и реализация синтезаторов частот для беспроводных систем радиочастотной идентификации: дис. ... канд. техн. наук: 05.12.04/ Ахметов Денис Булатович; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. рук.: Коротков А. С. - Санкт-Петербург, 2015. - 178 с.: ил.- Библиогр.: с. 164-178.

ОНЛ: 8054263

Воропай, Николай Иванович

Надёжность систем электроснабжения: учебное пособие для вузов по направлению подготовки "Электроэнергетика и электротехника"/ Н. И. Воропай; Иркутский национальный исследовательский технический университет; Амурский государственный университет; Российская академия наук, Сибирское отделение, Институт систем энергетики им. Л. А. Мелентьева. - [2-е изд., перераб. и доп.]. - Новосибирск: Наука, 2015. - 206, [1] с.: ил.; 22 см.- Библиогр.: с. 189-190. - Пожертвовано Ин-том систем энергетики им. Л. А. Мелентьева СО РАН.

ISBN 9785020192010

ОНЛ: 8028912, 8028922

ОЧЗ: 780496

ОУЛ: 780497- 780503

Козинец, Галина Леонидовна

Методология обоснования проектных параметров гидроагрегатных блоков высоконапорных ГЭС: дис. ... д-ра техн. наук: 05.14.08/ Козинец Галина Леонидовна; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. консультант: Васильев Ю. С. - Санкт-Петербург, 2015. - 215 с. : ил.- Библиогр.: с. 207-215.

ОНЛ: 8054283

Модулина, Александра Николаевна

Теоретические основы электротехники [Электронный ресурс]: Задачи анализа установившихся режимов электрических цепей в курсовых работах: учебное пособие/ А.Н. Модулина, Р.П. Кияткин; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет, Институт энергетики и транспортных систем, Электромеханическое отделение, Кафедра теоретической электротехники и электромеханики. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 787 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8614.pdf

Фокин, Георгий Анатольевич

Методология создания автономных турбинных источников электрической энергии, использующих энергию сжатого природного газа для собственных нужд газотранспортной системы России [Электронный ресурс]: автореф. дис. ...д-ра техн. наук: 05.04.12/ Фокин Георгий Анатольевич; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,64 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации . - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8663.pd

Фокин, Георгий Анатольевич

Методология создания автономных турбинных источников электрической энергии, использующих энергию сжатого природного газа для собственных нужд газотранспортной системы России [Электронный ресурс]: дис. ...д-ра техн. наук: 05.04.12/ Фокин Георгий Анатольевич; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. консультант В.А. Рассохин. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 15,2 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации . - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8662.pdf

Радиоэлектроника. (УДК 621.37)

Головков, Олег Леонидович

Влияние на спектр генерации YAG: Nd-лазера безызлучательных переходов между подуровнями нижнего рабочего мультиплета [Электронный ресурс] / О. Л. Головков, Г. А. Купцова, В. А. Степанов // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 2,80 МБ). — Санкт-Петербург. — 2015. — № 2 (218). — ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782. — (Физическая оптика).- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/7988.pdf

Электросвязь. Техника электросвязи. (УДК 621.39)

Рогов, Сергей Александрович

Оптическая обработка сигналов: учебное пособие/ С. А. Рогов; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. унта, 2015. - 85, [1] с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 85-86. ISBN 978-5-7422-4970-2

ОНЛ: 8144401, 8144411

ОЧЗ: 780509 ОУЛ: БУ-13263

Тутыгин, Владимир Семенович

Цифровая обработка сигналов [Электронный ресурс]: лабораторный практикум/ В.С. Тутыгин; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,87 МБ). - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8665.pd

Тутыгин, Владимир Семенович

Цифровая обработка сигналов: лабораторный практикум/ В. С. Тутыгин; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 116 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 116.

ISBN 978-5-7422-4985-6

ОНЛ: 8144251, 8144261

ОЧЗ: 780486

ОУЛ: 780487- 780492

Порошковая металлургия. (УДК 621.762)

Соколов, Юрий Алексеевич

Разработка научных и технологических принципов получения порошковых и композиционных изделий с программируемой структурой методом послойного синтеза: дис. ... д-ра техн. наук: 05.16.06/ Соколов Юрий Алексеевич; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. консультант: А. И. Рудской. - Санкт-Петербург, 2015. - 421 с.: ил.- Библиогр.: с. 310-328.

ОНЛ: 8054313

Соединение материалов сваркой, пайкой и склеиванием. Хранение и складирование. Упаковка и упаковочные средства. (УДК 621.79)

Иванова, Ирина Владимировна

Контроль качества сварных соединений: лабораторный практикум/ И. В. Иванова, В. И. Калинина, С. Г. Паршин; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015 ISBN 978-5-7422-5025-8

Ч. 1: Визуальный контроль. - 2015. - 41 с. : ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 33.

ISBN 978-5-7422-5026-5

ОНЛ: Б-161754, Б-161755

ОЧЗ: 780506 ОУЛ: БУ-13261

Торопчин, Артем Игоревич

Разработка модели и исследование процесса взаимодействия сжатой электрической дуги с технологическим объектом [Электронный ресурс]: автореф. дис. ... канд. техн. наук: 05.09.10/ Торопчин Артем Игоревич; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 616 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8509.pdf

Ушанова, Элина Артуровна

Закономерности структурообразования в зоне контакта кристаллических твердых тел при сварке взрывом: дис. ... канд. физ.-мат. наук: 01.04.07/ Ушанова Элина Артуровна;

Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. рук.: Рыбин Валерий Васильевич. - Санкт-Петербург, 2015. - 135 с. : ил.- Библиогр.: с. 121-135. OHJ: 8054203

Детали машин. Механизмы. Передачи (механические). Подъемно-транспортное оборудование. Крепежные средства. Смазка. (УДК 621.8)

Башкарев, Альберт Яковлевич

Деформационные особенности и свойства тонкослойных полиамидных покрытий при создании соединений с натягом [Электронный ресурс] / А. Я. Башкарев, А. В. Кущенко // Научно-технические ведомости СПбГПУ. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 381 КБ). — Санкт-Петербург. — 2015. — № 2 (219). — ISSN 1994-2354. — (Машиностроение). - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/7978.pd

Строительное дело. (УДК 624)

Веhavior analysis of load-bearing aluminium members [Электронный ресурс] / А. Hirkovskis [et al.] // Инженерно-строительный журнал / Санкт-Петербургский государственный политехнический университет . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,53 МБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— № 5 (57) .— ISSN 2071-4726 .— (Конструкции).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8261.pdf

International Symposium of MASE (16; 2015; Ohrid).

Proceedings of the 16th International Symposium: Contemporary structures. Sustainable development: Ohrid, Macedonia, 1-3 October 2015: MASE awards: book of abstracts/ Macedonian Association of Structural Engineers MASE; [ed.: Meri Cvetkovska]. - [Skopje: JOFI-SCAN "Scopje"], 2015. - 230 p.: ill.; 24 cm.- Includes bibliographical references. - Пожертвовано Ватиным Н. И.

ISBN 608-4510-24-8 *ОНЛ: 7844643*

Биологическое сопротивление материалов/ В. И. Соломатов [и др.]. - Саранск: Изд-во Мордовского ун-та, 2001. - 193, [1] с. : ил., портр., табл.; 21 см.- Библиогр.: с. 171-192. - Пожертвовано Ватиным Н. И.

ISBN 5-7103-0539-1

ОНЛ: 8028822, 8028832

"Биоповреждения и биокоррозия в строительстве", международная научно-техническая конференция (2004; Саранск).

Биоповреждения и биокоррозия в строительстве: материалы международной научнотехнической конференции/ Российская академия архитектуры и строительных наук; Мордовский государственный университет имени Н. П. Огарева; Нижегородский государственный университет имени Н. И. Лобачевского; [редкол.: Н. И. Карпенко; В. Т. Ерофеев ; В. Ф. Смирнов (отв. ред.) и др.]. - Саранск: Изд-во Мордовского ун-та, 2004. - 255, [1] с. : ил., табл.; 21 см.- Библиогр. в конце ст. - Редкол. указана на обороте тит. л. - Пожертвовано Ватиным Н. И.

ISBN 5-7103-1075-1 ОНЛ: 8028812

Защита зданий и сооружений от биоповреждений биоцидными препаратами на основе гуанидина/ [В. Т. Ерофеев [и др.]]; под ред. П. Г. Комохова, В. Т. Ерофеева, Г. Е. Афиногенова. - 2-е изд., испр. - Санкт-Петербург: Наука, 2010. - 189, [2] с.: ил., табл.; 23 см.- Библиогр.: с. 154-190. - Авт. указаны на обороте тит. л. - Пожертвовано Ватиным Н. И.

ISBN 978-5-02-025509-8 *ОНЛ: 8028842*

Использование маркировки инженерного оборудования зданий при разработке мероприятий по повышению энергетической эффективности при проведении энергоаудита объектов различного назначения: учебно-справочное пособие/ [Г. Я. Вагин [и др.]]; под ред. Е. А. Зенютича. - Нижний Новгород: Растр-НН, 2014. - 255 с. : ил., табл.; 21 см.- Библиогр.: с. 173-179. - Авт. указаны на обороте тит. л. - Пожертвовано Ватиным Н. И.

ISBN 978-5901956-92-2 ОНЛ: 8028852

Кирсанов, Михаил Николаевич

Анализ прогиба решетчатой балочной фермы распорного типа [Электронный ресурс] / М. Н. Кирсанов // Инженерно-строительный журнал / Санкт-Петербургский государственный политехнический университет . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 931 КБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— \mathbb{N} 5 (57) .— ISSN 2071-4726 .— (Расчеты).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8257.pdf

Литвинова, Наталья Анатольевна

Воздухоприемное отверстие приточной камеры и предотвращение поступления в вентиляционную систему вредных примесей [Электронный ресурс] / Н. А. Литвинова // Инженерно-строительный журнал / Санкт-Петербургский государственный политехнический университет . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 840 КБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— № 6 (58), сентябрь-октябрь .— Загл. с титул. экрана .— ISSN 2071-4726 .— (Расчеты).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8678.pdf

Поливалентная система теплообеспечения пассивного дома на основе возобновляемых источников энергии [Электронный ресурс] / Б. И. Басок [и др.] // Инженерностроительный журнал / Санкт-Петербургский государственный политехнический университет . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 2,47 МБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— № 6 (58), сентябрь-октябрь .— Загл. с титул. экрана .— ISSN 2071-4726 .— (Анализ).-Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8677.pdf

Синельников, Алексей Сергеевич

Прочность просечно-растяжного профиля [Электронный ресурс] / А. С. Синельников // Инженерно-строительный журнал / Санкт-Петербургский государственный политехнический университет . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,93 МБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— № 5 (57) .— ISSN 2071-4726 .— (Конструкции).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8258.pdf

Тиньков, Дмитрий Владимирович

Сравнительный анализ аналитических решений задачи о прогибе ферменных конструкций [Электронный ресурс] / Д. В. Тиньков // Инженерно-строительный журнал / Санкт-Петербургский государственный политехнический университет . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,02 МБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— № 5 (57) .— ISSN 2071-4726 .— (Расчеты).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8259.pdf

Якубсон, Вера Михайловна

Конференция "Обследование зданий и сооружений: проблемы и пути их решения" [Электронный ресурс] / В. М. Якубсон, Е. И. Архипова; фот. В. В. Коренев // Инженерностроительный журнал / Санкт-Петербургский государственный политехнический университет . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 860 КБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— № 6 (58), сентябрь-октябрь .— Загл. с титул. экрана .— ISSN 2071-4726 .— (События).-Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8680.pdf

Дороги. Железные дороги. Железнодорожное строительство. Автомобильные дороги. Дорожное строительство. (УДК 625)

Герцог, Виталий Николаевич

Расчет дорожных одежд по критериям ровности [Электронный ресурс] / В. Н. Герцог, Г. В. Долгих, Н. В. Кузин // Инженерно-строительный журнал / Санкт-Петербургский государственный политехнический университет . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,14 МБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— № 5 (57) .— ISSN 2071-4726 .— (Расчеты).- Продолж. следует. - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8260.pd

Кириллов, Андрей Михайлович

Моделирование процессов энергообмена в системе дорожное покрытие - транспортное средство [Электронный ресурс] / А. М. Кириллов, М. А. Завьялов // Инженерностроительный журнал / Санкт-Петербургский государственный политехнический университет . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,00 МБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— № 5 (57) .— ISSN 2071-4726 .— (Анализ).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8256.pdf

Гидротехническое строительство. Строительство каналов. Мелиоративное строительство. (УДК 626)

Двуреков, Валерий Николаевич

Свет. Записки гидротехника/ В. Н. Двуреков; Открытое акционерное общество "РусГидро". - Благовещенск: [РусГидро], 2010. - (Школа гидроэнергетики) ISBN 978-5-903015-47-4

Т. 1: [Свет, соленый от пота и слез]. - 2010. - 335 с. : ил., портр.; 25 см. - Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ОНЛ: 8054323 *ОХЛ:* 49506

Т. 2. - 2010. - 351 с. : ил., портр.; 25 см.- Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ОНЛ: 8054333 ОХЛ: 49507

Водные пути, порты, гавани и береговые гидротехн. сооружения. Дноуглубительные работы. Плотины. (УДК 627)

Дод Е. В.

Возведение грунтовых плотин на объектах гидроэнергетики Северо-Востока России в условиях вечной мерзлоты/ Е. В. Дод, Б. Б. Богуш, В. А. Пехтин; под общ. ред. А. А. Серова. - Санкт-Петербург: ВНИИГ им. Б. Е. Веденеева, 2015. - 114 с. : ил.; 22 см.-Библиогр.: с. 111. - Пожертвовано ОАО "Ленгидропроект". ISBN 9785855291766

ОНЛ: 8028932, 8028942

ОЧЗ: 780504 ОУЛ: БУ-13260

Резонансные характеристики акваторий морских портов [Электронный ресурс] / М. И. Железняк [и др.] // Инженерно-строительный журнал / Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,86 МБ). — Санкт-Петербург. — 2015. — № 5 (57). — ISSN 2071-4726. — (Модели). - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8255.pd

Саинов, Михаил Петрович

Пространственная работа противофильтрационной стены [Электронный ресурс] / М. П. Саинов // Инженерно-строительный журнал / Санкт-Петербургский государственный политехнический университет . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 1,43 МБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— № 5 (57) .— ISSN 2071-4726 .— (Модели).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8254.pdf

Санитарная техника. Санитарно-технические сооружения. Водоснабжение. Канализация. Освещение. (УДК 628)

Свинцов, Александр Петрович

Вентильная головка к водоразборной арматуре с высокой регулирующей способностью [Электронный ресурс] / А. П. Свинцов, М. И. Харун, С. А. Мукарзель // Инженерностроительный журнал / Санкт-Петербургский государственный политехнический университет . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 870 КБ) .— Санкт-Петербург. — 2015 .— № 6 (58), сентябрь-октябрь .— Загл. с титул. экрана .— ISSN 2071-4726 .— (Расчеты).-Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8676.pd

Техника средств транспорта. (УДК 629)

Козырь В. В.

Материалы по репрессиям в судостроении/ В. В. Козырь. - Санкт-Петербург: [ЦТСС, 2012 (обл. 2015)]. - 172 с.; 30 см.- Пожертвовано Смеловым В. А. *ОНЛ:* 8054033, 8054043

Обиняков Б. А.

От физики нейтрино к аппаратурным комплексам для ВМФ. Проект "Советник" в истории Курчатовского института/ Б. А. Обиняков; Национальный исследовательский центр "Курчатовский институт"; под ред. М. В. Ковальчук. - Москва: НИЦ "Курчатовский институт", 2015. - 139 с.: ил., портр.; 23 см. - (Исследования и разработки Курчатовского института в интересах национальной безопасности/ гл. ред. М. В. Ковальчук).- Библиогр.: с. 139. - Пожертвовано НИЦ "Курчатовский институт".

ISBN 9785904437848 ISBN 9785000040010 *ОНЛ: 8054123*

Поршнев, Геннадий Павлович

Проектирование автомобилей и тракторов [Электронный ресурс]: Конструирование и расчет трансмиссий автомобилей: учебное пособие/ Г.П. Поршнев, Е.Г. Поршнева, С.И. Худорожков; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 4,98 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8612.pdf

Самые знаменитые парусные суда. История парусников с древности до наших дней/ [текст: Франко Джорджетти, Эрик Абрансон; под ред. Франко Джорджетти; пер. И. Бочкова, Д. Кротовой]. - [Москва]: АСТ: Астрель, [2008]. - 303 с.: ил., цв. ил.; 36 см.-Библиогр.: с. 297. - Алф. указ.: с. 297-301. - Пожертвовано Петиновым С. В. - Кн. в суперобл.

ISBN 978-5-17-015241-4 ISBN 978-5-271-04617-9 *ОНЛ: 3308054* "Танкпром, век XX: история, историография, источники, музейное воплощение", всероссийская научно-практическая конференция (2013; Нижний Тагил).

Танкпром, век ХХ: история, историография, источники, музейное воплощение: материалы Всероссийской научно-практической конференции, 2-5 апреля 2013 г.: [сборник научных статей]/ Институт истории естествознания и техники им. С. И. Вавилова РАН; Научно-производственная корпорация "Уралвагонзавод"; Политехнический музей; [сопредседатели орг. комитета: В. П. Борисов; А. В. Жарич; Г. В. Эрлих]. - Нижний Тагил: [Уралвагонзавод], 2013. - 277 с.: ил., портр., факс., табл.; 28 см.- Библиогр. в конце ст. - Пожертвовано, передано Рудским А. И. ISBN 978-5-905807-04-6

ОНЛ: 8054453

Устьянцев, Сергей Викторович

Боевые машины Уралвагонзавода. Танк Т-34/ Сергей Устьянцев, Дмитрий Колмаков; [пред. ред. совета В. А. Андронов]. - Нижний Тагил: Медиа-Принт, 2005. - 231, [1] с. : ил., портр., табл.; 27х23 см. - (Боевые машины Уралвагонзавода; кн. 2).- Библиогр.: с. 223-231. - 85-летию отечественного танкостроения посвящается. - Пожертвовано авторами с дарственной надписью, передано Рудским А. И.

ISBN 5-98485-008-7

ОНЛ: 8054493

Устьянцев, Сергей Викторович

Боевые машины Уралвагонзавода. Танки 1960-х/ Сергей Устьянцев, Дмитрий Колмаков; [пред. ред. совета В. А. Андронов]. - Нижний Тагил: Медиа-Принт, 2007. - 212, [1] с.: ил., портр., табл.; 27х23 см. - (Боевые машины Уралвагонзавода; кн. 4).- Библиогр.: 205-211. - Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 978-5-98485-038-4 ISBN 978-5-98485-031-1

ОНЛ: 8054463

Устьянцев, Сергей Викторович

Боевые машины Уралвагонзавода. Танки Т-54/Т-55/ Сергей Устьянцев, Дмитрий Колмаков; [пред. ред. совета В. А. Андронов]. - Нижний Тагил: Медиа-Принт, 2006. - 227 с.: ил., портр., табл.; 27х23 см. - (Боевые машины Уралвагонзавода; кн. 3).- Библиогр.: с. 219-225. - 70-летию Уралвагонзавода и 65-летию танкостроения на предприятии посвящается. - Пожертвовано, передано Рудским А. И.

ISBN 5-98485-026-5 ISBN 5-98485-031-1

ОНЛ: 8054483

Домоводство. Коммунально-бытовое хозяйство. Служба быта. (УДК 64)

Carelia a la carte/ [editor: Manne Stenros; English transl.: Stephen Skate; Deutsche Übersetzung: Claudia M. Steinhardt]. - [Lahti: Studio Avec Audiovisual, 1999]. - 92, [4] p. : : ill.; 27x27 ст.- Пожертвовано Петиновым С. В.

ISBN 952-5290-05-0

ОНЛ: 7845083

Яковлев, Денис Александрович

Процедура разработки бизнес-плана создания мини-отеля [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Д.А. Яковлев; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 803 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6247.pd

Транспорт в целом. Транспортное обслуживание. (УДК 656)

Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. Научный форум с международным участием "Неделя науки СПбПУ" (43; 2014; Санкт-Петербург).

Материалы научно-практической конференции, 1-6 декабря 2014 года. Институт металлургии, машиностроения и транспорта [Электронный ресурс]. Ч. 2/ [отв. ред. М.С. Кокорин]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 16,6 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8575.pd

Бухгалтерия. Счетоводство. (УДК 657)

Буздова, Марьяна Замудиновна

Исследование и совершенствование бухгалтерского учета и налогообложения лизинговых операций [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ М.З. Буздова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл :1,39 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6154.pdf

Варфоломеева, Дарья Николаевна

Исследование перспектив применения программного обеспечения SAP в учете российских организаций сферы производства и торговли [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Д.Н. Варфоломеева; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл:744 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6155.pdf

Гончарова, Анна Павловна

Анализ финансовой отчетности организаций пищевой промышленности и определение рекомендуемых значений финансовых коэффициентов на основе кластерного анализа [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ А.П. Гончарова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл :3,58 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6157.pdf

Гранкина, Ирина Анатольевна

Исследование особенностей бухгалтерского и налогового учета оценочных обязательств [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ И.А. Гранкина; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 969 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6158.pdf

Егорова, Наталия Викторовна

Составление конкурсной документации унитарными предприятиями для прохождения обязательного аудита и разработка рекомендаций по ее совершенствованию [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ Н.В. Егорова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 851 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6160.pdf

Колина, Мария Валентиновна

Анализ показателей бухгалтерской отчетности организаций, находящихся на стадии банкротства [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ М.В. Колина; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 0,98 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6227.pdf

Марков, Михаил Леонидович

Исследование и разработка системы бухгалтерского учета и налогообложения малых инновационных предприятий при образовательных учреждениях [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ М.Л. Марков; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 993 КБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6237.pdf

Павловская, Оксана Александровна

Исследование проблемных вопросов бухгалтерского и налогового учета основных средств и разработка вариантов сближения их бухгалтерского и налогового учета [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ О.А. Павловская; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,77 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6239.pdf

Сидунец, Ольга Ивановна

Исследование и совершенствование бухгалтерского учета и налогообложения операций аренды строительной техники [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ О.И. Сидунец; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,51 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6241.pdf

Шараева, Анна Владимировна

Исследование и совершенствование бухгалтерского учета и анализа товарноматериальных запасов в организациях общественного питания (на примере ООО «Сити») [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ А.В. Шараева; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 0,99 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6246.pdf

Щербакова, Маргарита Алексеевна

Исследование учета затрат на НИОКР и тенденций развития научно-исследовательской и опытно-конструкторской деятельности в России [Электронный ресурс]: магистерская диссертация/ М.А. Щербакова; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого, Инженерно-экономический институт, Кафедра предпринимательства и коммерции. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,83 МБ). - Санкт-Петербург, 2015. - Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/6226.pd

Организация производства. Экономика предприятий. Организация и техника торговли. (УДК 658)

Липатников, Виталий Сергеевич

Анализ основных особенностей стратегического финансирования высокотехнологичных компаний [Электронный ресурс] / В. С. Липатников, А. О. Анискина // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 289 КБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 4 (223) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9774 .— (Стратегическое планирование развития предприятий).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/8087.pd

"Системный анализ в проектировании и управлении", международная научнопрактическая конференция (19; 2015; Санкт-Петербург).

Системный анализ в проектировании и управлении [Электронный ресурс]: сборник научных трудов XIX Международной научно-практической конференции, 1-3 июля 2015 года: [в 2 ч.]. Ч. 1/ Международная академия наук высшей школы, Санкт-Петербургское отделение; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; Южный федеральный университет; Центральный экономико-математический институт РАН; [пред. оргкомитета конф. Ю.С. Васильев]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 5,77 МБ). - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8570.pdf

"Системный анализ в проектировании и управлении", международная научнопрактическая конференция (19; 2015; Санкт-Петербург).

Системный анализ в проектировании и управлении [Электронный ресурс]: сборник научных трудов XIX Международной научно-практической конференции, 1-3 июля 2015 года: [в 2 ч.]. Ч. 2/ Международная академия наук высшей школы, Санкт-Петербургское отделение; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого;

Южный федеральный университет; Центральный экономико-математический институт РАН; [пред. оргкомитета конф. Ю.С. Васильев]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 4,25 МБ). - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8571.pdf

"Системный анализ в проектировании и управлении", международная научнопрактическая конференция (19; 2015; Санкт-Петербург).

Системный анализ в проектировании и управлении: сборник научных трудов XIX Международной научно-практической конференции, 1-3 июля 2015 года: [в 2 ч.]/ Международная академия наук высшей школы, Санкт-Петербургское отделение; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; Южный Федеральный университет; Центральный экономико-математический институт РАН; [пред. оргкомитета конф. Ю.С. Васильев]. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015

Ч. 1. - 2015. - 487 с. : ил.; 20 см.- Библиогр. в конце ст. - Текст на рус. и англ. яз. *ОНЛ: 8144271, 8144281*

Ч. 2. - 2015. - 324 с. : ил.; 20 см.- Библиогр. в конце ст. - Текст на рус. и англ. яз. *ОНЛ:* 8144291, 8144301

Металлургия. Металлы и сплавы. (УДК 669)

Реснина, Наталья Николаевна

Функциональные свойства структурно неоднородных сплавов с памятью формы на основе TiNi: дис. ... д-ра физ.-мат. наук: 01.04.07/ Реснина Наталья Николаевна; Санкт-Петербургский государственный университет; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; науч. консультант: Беляев Сергей Павлович. - Санкт-Петербург, 2015. - 308 с.: ил.- Библиогр.: с. 287-308. - Защищена при СПбПУ. ОНЛ: 8054213

Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. Научный форум с международным участием "Неделя науки СПбПУ" (43; 2014; Санкт-Петербург). Материалы научно-практической конференции, 1-6 декабря 2014 года. Институт металлургии, машиностроения и транспорта [Электронный ресурс]. Ч. 2/ [отв. ред. М.С. Кокорин]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 16,6 МБ). - Санкт-Петербург, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8575.pd

Точная механика. Приборостроение. (УДК 681)

Конструирование измерительных приборов: учебно-методический комплекс для студентов бакалавриата направления 12.03.01/ Национальный минерально-сырьевой университет "Горный", Кафедра приборостроения; [науч. ред. А. И. Потапов; сост. В. В. Носов]. - Санкт-Петербург: [Нац. минерально-сырьевой ун-т "Горный"], 2015. - 157, [1] с.: ил., табл.; 21 см.- Библиогр.: с. 12.

ОНЛ: 8144811, 8144821

ОЧЗ: 780565

ОУЛ: 780566- 780572

Автоматика. (УДК 681.5)

"Измерения в современном мире-2015", всероссийская научно-практическая конференция (5; 2015; Санкт-Петербург).

Измерения в современном мире-2015 [Электронный ресурс]: сборник научных трудов 5-й Всероссийской научно-практической конференции, 2-4 июня 2015 года/ Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; [отв. за вып. В.Г. Кнорринг]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 8,34 МБ). - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015.- Загл. с титул. экрана. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8572.pdf

"Системный анализ в проектировании и управлении", международная научнопрактическая конференция (19; 2015; Санкт-Петербург).

Системный анализ в проектировании и управлении [Электронный ресурс]: сборник научных трудов XIX Международной научно-практической конференции, 1-3 июля 2015 года: [в 2 ч.]. Ч. 1/ Международная академия наук высшей школы, Санкт-Петербургское отделение; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; Южный федеральный университет; Центральный экономико-математический институт РАН; [пред. оргкомитета конф. Ю.С. Васильев]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 5,77 МБ). - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8570.pdf

"Системный анализ в проектировании и управлении", международная научно-практическая конференция (19; 2015; Санкт-Петербург).

Системный анализ в проектировании и управлении [Электронный ресурс]: сборник научных трудов XIX Международной научно-практической конференции, 1-3 июля 2015 года: [в 2 ч.]. Ч. 2/ Международная академия наук высшей школы, Санкт-Петербургское отделение; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; Южный федеральный университет; Центральный экономико-математический институт РАН; [пред. оргкомитета конф. Ю.С. Васильев]. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 4,25 МБ). - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015.- Загл. с титул. экрана. - Электронная версия печатной публикации. - http://elib.spbstu.ru/dl/2/8571.pdf

"Системный анализ в проектировании и управлении", международная научно-практическая конференция (19; 2015; Санкт-Петербург).

Системный анализ в проектировании и управлении: сборник научных трудов XIX Международной научно-практической конференции, 1-3 июля 2015 года: [в 2 ч.]/ Международная академия наук высшей школы, Санкт-Петербургское отделение; Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого; Южный Федеральный университет; Центральный экономико-математический институт РАН; [пред. оргкомитета конф. Ю.С. Васильев]. - Санкт-Петербург: Изд-во Политехн. ун-та, 2015

- Ч. 1. 2015. 487 с. : ил.; 20 см.- Библиогр. в конце ст. Текст на рус. и англ. яз. *ОНЛ*: 8144271, 8144281
- Ч. 2. 2015. 324 с. : ил.; 20 см.- Библиогр. в конце ст. Текст на рус. и англ. яз. *ОНЛ: 8144291, 8144301*

Оптические приборы и аппаратура. (681.7)

Купцов, Владимир Дмитриевич

Фотоинтегратор детектора молекулярных ядер конденсации [Электронный ресурс] / В. Д. Купцов, В. П. Валюхов // Научно-технические ведомости Санкт-Петербургского государственного политехнического университета . - Электрон. текстовые дан. (1 файл : 4,09 МБ) .— Санкт-Петербург .— 2015 .— № 2 (218) .— ISSN 1994-2354; ISSN 2304-9782 .— (Приборы и техника физического эксперимента).- Загл. с титул. экрана.- Электронная версия печатной публикации.- http://elib.spbstu.ru/dl/2/7986.pd

Базы данных и электронные ресурсы

1. American Institute of Physics (AIP), Scitation – база данных книг, статей и материалов конференций Американского физического института и ещё 30 научных издательств:

http://scitation.aip.org/

2. American Physical Society – полнотекстовая база данных журналов Американского физического общества:

http://publish.aps.org/

3. Annual Reviews - полнотекстовая база данных журналов издательства, архив (1932-2006 гг.):

http://annualreviews.org

4. BOOK.ru - независимая электронная библиотека современной учебной и научной литературы, которая содержит более 6000 наименований изданий от преподавателей ведущих вузов России, тестовый доступ:

http://www.book.ru/

5. Cambridge Journals Browse by Subject – архив 300 рецензируемых журналов с 1997 г.:

http://journals.cambridge.org/action/bySubjectArea?sessionId=7A0D6025E2C5A2D508F59

B3542ED9CEC.journals

6. Cambridge Journals Digital Archive Complete Collection – архив 200 журналов, изданных с 1770 по 2003 гг.:

http://journals.cambridge.org/action/displaySpecialPage?pageId=3092&archive=3092

7. ChemSpider - база данных открытого доступа Королевского Химического общества (Royal Society of Chemistry), содержит сведения о более 34 млн. химических соединений из более 450 источников данных:

http://www.chemspider.com/

8. Cornell University Library – полнотекстовая база данных изданий в области физики, математики, компьютерных наук, биологии, финансов и статистики:

http://arxiv.org/

9. DOAJ: Directory of Open Access Journals – полнотекстовая база данных универсального содержания, свободный доступ:

http://www.doaj.org/

10. Ebrary Business & Economics - полнотекстовая база данных, которая включает более 2500 книг ведущих мировых издательств, тестовый доступ:

https://trials.proquest.com/trials/trialSummary.action?view=subject&trialBean.token=GAI669

GEBLO7A8LVTP4Q

11. EBSCO, Academic Search Complete – полнотекстовая мультидисциплинарная база данных на платформе EBSCO:

http://search.ebscohost.com

12. Electronic Library of Mathematics – электронная библиотека математики, представляемая Zentralblatt Mathematics:

http://www.emis.de/ELibM.html

13. Elsevier Freedom Collection - полный текст более 13 млн. публикаций из более чем 2500 журналов Elsevier по всем отраслям знаний, опубликованных с 1 января 2010года:

http://sciencedirect.com

14. Free Medical Journals – полнотекстовая база данных периодики по медицине, фармацевтике, химии и биологии, свободный доступ:

http://www.freemedicaljournals.com/

15. iBooks – электронно-библиотечная система, доступ к полнотекстовой коллекции учебников по естественно-научным, прикладным, гуманитарным и экономическим дисциплинам:

http://ibooks.ru/

16. IEEE/IET Electronic Library - коллекция из 170 журналов, 1400 материалов конференций и более чем 2800 технических стандартов по электротехнике, радиоэлектронике, нанотехнологиям, энергетике, оптике, автоматике, биомедицине, компьютерным наукам и другим предметным областям:

http://ieeexplore.ieee.org/

17. International Water Power and Dam Construction (IWPDC) - электронные версии ежемесячного международного журнала по строительству плотин и ГЭС за 2014 год, доступ по запросу по e-mail: erb@unilib.neva.ru

18. IOP Publishing – архив научных журналов издательства Institute of Physics по физике, химии, биологии, охране окружающей среды, медицине:

http://iopscience.iop.org/

19. IPRbooks - коллекции более 17 000 учебных и научных изданий по различным дисциплинам, 3700 выпусков российских и зарубежных журналов, а также литературы более 300 различных издательств и научно-исследовательских институтов, тестовый доступ:

http://iprbookshop.ru/

20. NormaCS – информационно-справочная система нормативно-технической, технологической и проектной документации по всем направлениям профессиональной подготовки и научных исследований университета, доступ к ресурсам до 2014 г.:

http://www.normacs.ru/

21. OAPEN (**Open Access Publishing in European Networks**) – полнотекстовая база данных по социальным и гуманитарным наукам, свободный доступ:

http://oapen.org/home

22. OATD (**Open Access Theses and Dissertations**) – база данных дипломных работ и диссертаций, свободный доступ:

http://oatd.org

23. Optical Society of America – полнотекстовая база данных Оптического общества Америки, доступ к 200 000 статей 15 ведущих рецензируемых журналов общества и материалам конференций:

http://www.opticsinfobase.org/

24. Oxford University Press – архивная коллекция журналов издательства глубиной с первого номера до 1995 года включительно:

http://oxfordjournals.org/

25. PLoS – полнотекстовая база данных журналов Public Library of Science по медицине с 2003 года:

http://www.plos.org

26. Polpred.com Обзор СМИ – полнотекстовый архив публикаций 600 источников по 26 отраслям из 8 федеральных округов РФ, 235 стран и территорий:

http://www.polpred.com/

27. ProQuest Dissertation & Theses Globa - полнотекстовые коллекции более 3,5 млн. докторских и магистерских диссертаций из 2700 организаций 88 стран мира, тестовый доступ:

https://trials.proquest.com/trials/trialSummary.action?view=subject&trialBean.%20token=M

695YNO0W7CGD1UK9G9I

28. Questia – полнотекстовая база данных по социальным и гуманитарным наукам, доступ к ресурсам свободного доступа:

http://www.questia.com/

29. SciVal (Elsevier) – аналитический инструмент, обеспечивающий представление и оценку результатов исследований организации по всем отраслям науки:

http://www.scival.com/

30. Scopus – реферативно-библиографическая и наукометрическая база данных: http://www.scopus.com

31. Springer – полнотекстовые базы данных SpringerJournals, SpringerProtocols, SpringerMaterials, SpringerReferences, Zentralblatt MATH:

http://link.springer.com/

- **32.** United States Patent and Trademark Office полнотекстовая база патентов США: http://patft.uspto.gov/
- **33. Web of Science** реферативно-библиографическая и наукометрическая база данных:

http://webofscience.com

34. Wiley – политематическая полнотекстовая база данных журналов: http://onlinelibrary.wiley.com/

35. World Bank: Global Development Finance Online (GDF); World Development Indicators Online (WDI) – статистические базы данных по мировым финансовым процессам на платформе Всемирного банка:

http://databank.worldbank.org/ddp/home.do

36. Zentralblatt MATH – реферативно-библиографическая база данных, включает более 3 млн записей из 3500 журналов и 1100 монографий с 1826 г. по настоящее время:

http://www.zentralblatt-math.org/zmath/

37. Библиографический указатель книг «Политехнический институт – высшей школе»:

http://library.spbstu.ru/index.php?option=com_content&view=article&id=299&Itemid=412

38. ВИНИТИ – база данных реферативных журналов Всероссийского института научной и технической информации с 1998 по 2012 г. (доступ по паролю):

http://library.spbstu.ru/index.php?option=com_content&view=article&id=275&Itemid=409

39. ГАРАНТ – единый гипертекстовый правовой информационный банк:

http://www.garant.ru/products/bank/

40. Государственная система правовой информации - сетевое издание, официально публикующее постановления Конституционного Суда РФ, указы Президента и другие правовые акты, а также заключаемые международные договора:

http://www.pravo.gov.ru/

41. Директора-ректоры Политехнического – справочное издание о выдающихся ученых и специалистах, деятелях науки, техники, образования и культуры, связанных с историей Санкт-Петербургского государственного политехнического университета с 1900 по настоящее время:

http://pvl.unilib.neva.ru/dr/

42. Законодательство России – информационно-правовая система Федеральной службы охраны РФ:

http://ipsarticles/?logo

43. КнигаФонд - коллекция более чем 150 тысяч актуальных электронных учебников, учебных пособий, научных публикаций и учебно-методических материалов, тестовый доступ:

http://www.knigafund.ru/

44. Кодекс – банк данных нормативно-правовой и нормативно-технической информации (доступ из локальной сети университета):

http://infobaseserv.unilib.neva.ru:81/kodeks/

- **45. КонсультантПлюс** информационная система правовой и справочной информации (доступ из локальной сети библиотеки).
- **46.** Лань электронно-библиотечная система издательства «Лань», коллекция классических трудов по истории, философии, социологии, литературоведению, экономике, праву, психологии, педагогике, художественной, в т.ч. зарубежной литературе на языке оригинала, ресурсы свободного доступа:

http://e.lanbook.com/

47. МАРС – **Межрегиональная аналитическая роспись статей** – проект АРБИКОН, аналитическая база данных статей из российских журналов с 2001 года по настоящее время (доступ по паролю):

http://library.spbstu.ru/index.php?option=com_content&view=article&id=280&Itemid=410

48. Математические ресурсы России - библиографический и полнотекстовый ресурс библиотеки Математического института им. В. А. Стеклова РАН, содержит ссылки на журналы, труды учреждений и мероприятий, математические проекты:

http://libserv.mi.ras.ru/res_main.html

49. Наука в мире - электронный журнал Российской ассоциации содействия науке, доступ на платформе Электронной библиотеки СПбПУ:

http://elib.spbstu.ru/

50. Научное наследие России - электронная библиотека с полными текстами наиболее значительных работ выдающихся российских ученых в области фундаментальных естественных и гуманитарных наук:

http://e-heritage.ru/index.html

51. Общеэкономический и экономико-математический объяснительный словарь ("Словарь Лопатникова") — база данных около 5000 терминов по всем отраслям экономики и хозяйственной практики:

http://slovar-lopatnikov.ru/

52. Объединенный каталог Ассоциации региональных библиотечных консорциумов (АРБИКОН) — доступ к каталогам 200 библиотек Российской Федерации (доступ по паролю):

http://library.spbstu.ru/index.php?option=com_content&view=article&id=306&Itemid=416

53. Сводный каталог периодики библиотек России – ежедневно обновляемый сводный каталог периодики с указанием библиотек-держателей каждого выпуска периодического издания:

http://www.ucpr.arbicon.ru

54. Технорматив – информационно-справочная система нормативно-технической документации, содержит полные тексты ГОСТов, стандартов и руководящих документов:

http://www.technormativ.ru/

55. Техэксперт – специализированная справочная система компании «Кодекс», содержащая ГОСТы, материалы конференций, а также новости технического регулирования и промышленной политики:

http://www.cntd.ru/

56. УИС «Россия» - Университетская информационная система для исследований в области экономики, социологии, политологии, международных отношений и других гуманитарных наук:

http://www.cir.ru/index.jsp

57. Фонд имени Д. С. Лихачева – ресурс Международного благотворительного фонда имени Д. С. Лихачева об изданиях, проектах и конкурсах Фонда:

http://www.lfond.spb.ru/

58. «Экономика качества» – электронный научный журнал, полнотекстовое издание ФБУ «Государственный региональный центр стандартизации, метрологии и испытаний в Санкт-Петербурге и Ленинградской области» по проблемам качества:

http://www.eq-journal.ru

59. ЭПОС – Распределенная электронная библиотека, проект АРБИКОН, доступ к электронным библиотекам вузов РФ (доступ по паролю):

http://www.unilib.neva.ru/rus/lib/index.php?option=com_content&view=article&id=304&Ite

mid=414

60. ЮРАЙТ - коллекция электронных учебников и учебных пособий по юридическим дисциплинам, доступ на платформе Электронной библиотеки СПбГПУ:

http://elib.spbstu.ru/

Пожертвования

Carelia a la carte/ [editor: Manne Stenros ; English transl.: Stephen Skate ; Deutsche Übersetzung: Claudia M. Steinhardt]. - [Lahti: Studio Avec Audiovisual, 1999]. - 92, [4] р. : : ill.; 27х27 ст.- Пожертвовано Петиновым С. В. ISBN 952-5290-05-0

Hirschfeld, Harry

Erlebnis Farbe: Ein Streifzug durch individuelle und experimentelle Farb-fotografie/ Harry Hirschfeld, Ursula Petsch. - Leipzig: Fotokinoverlag, [1988]. - 175 p. : ill.; 28x25 cm.-Пожертвовано Петиновым С. В. - Кн. в суперобл. ISBN 3-7311-0065-7

International Symposium of MASE (16; 2015; Ohrid).

Proceedings of the 16th International Symposium: Contemporary structures. Sustainable development: Ohrid, Macedonia, 1-3 October 2015: MASE awards: book of abstracts/ Macedonian Association of Structural Engineers MASE; [ed.: Meri Cvetkovska]. - [Skopje: JOFI-SCAN "Scopje"], 2015. - 230 p.: ill.; 24 cm.- Includes bibliographical references. - Пожертвовано Ватиным Н. И. ISBN 608-4510-24-8

The Green Vault. An introduction: State art collections in Dresden/ [Text: Joachim Menzhausen]. - [3rd ed., rev.]. - [Dresden: Staatliche Kunstsammlungen, 1977]. - 121 p. : ill.; 23 cm.- Пожертвовано Петиновым С. В.

Биологическое сопротивление материалов/ В. И. Соломатов [и др.]. - Саранск: Изд-во Мордовского ун-та, 2001. - 193, [1] с.: ил., портр., табл.; 21 см.- Библиогр.: с. 171-192. - Пожертвовано Ватиным Н. И. ISBN 5-7103-0539-1

"Биоповреждения и биокоррозия в строительстве", международная научно-техническая конференция (2004; Саранск).

Биоповреждения и биокоррозия в строительстве: материалы международной научнотехнической конференции/ Российская академия архитектуры и строительных наук; Мордовский государственный университет имени Н. П. Огарева; Нижегородский государственный университет имени Н. И. Лобачевского; [редкол.: Н. И. Карпенко; В. Т. Ерофеев; В. Ф. Смирнов (отв. ред.) и др.]. - Саранск: Изд-во Мордовского ун-та, 2004. - 255, [1] с.: ил., табл.; 21 см.- Библиогр. в конце ст. - Редкол. указана на обороте тит. л. - Пожертвовано Ватиным Н. И. ISBN 5-7103-1075-1

Вехи истории Национальной библиотеки Республики Татарстан. Казанская городская публичная библиотека: в 2 кн./ Национальная библиотека Республики Татарстан; сост. Р. К. Юнусова, Р. У. Елизарова; науч. ред. Е. И. Карташева; отв. ред. И. Г. Хадиев. - Казань: Милли китап, 2015

Кн. 1: Архивные документы, материалы периодической печати и изданий: 1837-1915. - 2015. - 159 с.: ил., портр., факс.; 22 см.- Библиогр.: с. 149-159. - 150-летию Национальной библиотеки Республики Татарстан посвящ. - Пожертвовано Нац. биб-кой Республики Татарстан.

ISBN 9785884730786

Кн. 2: Отчеты Казанской городской публичной библиотеки: 1865-1915. - 2015. - 175 с. : портр., табл., факс.; 22 см.- Библиогр.: с. 163-165. - 150-летию Национальной библиотеки Республики Татарстан посвящ. - Пожертвовано Нац. биб-кой Республики Татарстан. ISBN 9785884730779

Воропай, Николай Иванович

Надёжность систем электроснабжения: учебное пособие для вузов по направлению подготовки "Электроэнергетика и электротехника"/ Н. И. Воропай; Иркутский национальный исследовательский технический университет; Амурский государственный университет; Российская академия наук. Сибирское отделение. Институт систем энергетики им. Л. А. Мелентьева. - [2-е изд., перераб. и доп.]. - Новосибирск: Наука, 2015. - 206, [1] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с. 189-190. - Пожертвовано Ин-том систем энергетики им. Л. А. Мелентьева СО РАН.

ISBN 9785020192010

Выдающиеся выпускники и деятели Санкт-Петербургского государственного электротехнического университета "ЛЭТИ" имени В. И. Ульянова (Ленина). 1886-2006: биографический справочник/ под общ. ред. Д. В. Пузанкова. - Санкт-Петербург: Изд-во СПбГЭТУ "ЛЭТИ" им. В. И. Ульянова (Ленина), 2006. - 346, [3] с.: портр.; 30 см.- Указ. имен: с. 339-347. - К 120-летию СПбГЭТУ "ЛЭТИ". - Пожертвовано Брюхановой И. А. - Кн. в суперобл.

ISBN 5-7629-0721-x

Высшая школа мужества: вузы Ленинграда в годы Великой Отечественной войны/ [ред.-сост. М. Л. Цеханович ; редкол.: Ю.С. Васильев (пред.) [и др.]]. - Санкт-Петербург:

Изд-во Политехн. ун-та, 2015. - 425 с.: портр., ил., карты, факс.; 30 см. - (Вузы Санкт-Петербурга в истории России; кн. 2).- Библиогр. в сносках. - Алф. указ.: с. 421-422. - Ред.-сост. указан на обороте тит. л. - Из содерж.: Ленинградский политехнический институт им. М. И. Калинина / Ю. С. Васильев, Р. А. Панов (с. 316-333). - Пожертвовано Васильевым Ю. С. - Кн. в суперобл. ISBN 978-5-9019-5453-9

Дод Е. В.

Возведение грунтовых плотин на объектах гидроэнергетики Северо-Востока России в условиях вечной мерзлоты/ Е. В. Дод, Б. Б. Богуш, В. А. Пехтин; под общ. ред. А. А. Серова. - Санкт-Петербург: ВНИИГ им. Б. Е. Веденеева, 2015. - 114 с. : ил.; 22 см.-Библиогр.: с. 111. - Пожертвовано ОАО "Ленгидропроект". ISBN 9785855291766

Домбровский Ю. О.

Хранитель древностей: роман, новеллы, эссе/ Юрий Домбровский. - Москва: Известия, 1991. - 224 с.; 26 см.- Содерж.: Хранитель древностей; Смуглая леди; Вторая по качеству кровать; Королевский рескрипт; Ретлендбэконсоутгемптоншекспир. - Пожертвовано Петиновым С. В.

ISBN 5-206-00289-5

Защита зданий и сооружений от биоповреждений биоцидными препаратами на основе гуанидина/ [В. Т. Ерофеев [и др.]]; под ред. П. Г. Комохова, В. Т. Ерофеева, Г. Е. Афиногенова. - 2-е изд., испр. - Санкт-Петербург: Наука, 2010. - 189, [2] с. : ил., табл.; 23 см.- Библиогр.: с. 154-190. - Авт. указаны на обороте тит. л. - Пожертвовано Ватиным Н. И.

ISBN 978-5-02-025509-8

Использование маркировки инженерного оборудования зданий при разработке мероприятий по повышению энергетической эффективности при проведении энергоаудита объектов различного назначения: учебно-справочное пособие/ [Г. Я. Вагин [и др.]]; под ред. Е. А. Зенютича. - Нижний Новгород: Растр-НН, 2014. - 255 с. : ил., табл.; 21 см.- Библиогр.: с. 173-179. - Авт. указаны на обороте тит. л. - Пожертвовано Ватиным Н. И.

ISBN 978-5901956-92-2

Казахстан - Россия: литературный альманах/ Посольство Республики Казахстан в Российской Федерации; "Литературная газета" (Москва); Союз писателей Казахстана; "Роман-газета" (Москва); сост. Ю. Козлов, К. БаКБергенов, Ж. Ашимжан; ред. рус. текста А. Арцишевский; ред. каз. текста Б. Хабдина. - Алматы: Жибек жолы, 2015. - 461 с., [4] л. ил., портр.: ил., портр.; 25 см.- Текст на рус. и каз. яз. - Пожертвовано Генеральным консульством Республики Казахстан в Санкт-Петербурге. ISBN 9786012942262

Карамзин, Николай Михайлович

История государства российского: Репринтное воспроизведение изд. 5-го, выпущ. в 3 кн. с прил. "Ключа" П.М. Строева/ Н.М. Карамзин. - Москва: Книга, 1988-1989 ISBN 5-212-00090-х

Кн. 1: Т. 1-4. - 1988. - XVII, 156, 192, 174, 186, 150, 172, 138, 162 стб., [6] с.; 27 см.-Пожертвовано Петиновым С. В.

ISBN 5-212-00080-7

Кн. 2: Т. 5-8. - 1989. - 242, 228, 142, 188, 178, 104, 68, 82 стб., [4] с.; 27 см.-Пожертвовано Петиновым С. В.

ISBN 5-212-00089-0

Кн. 3: Т. 9-12. - 1989. - 280, 166, 184, 200, 184, 86, 84, 148 стб., XLVII, [4] с.; 27 см.-Пожертвовано Петиновым С. В.

ISBN 5-212-00200-1

Кн. 4: Ключ, или Алфавитный указатель, составленный П. М. Строевым; Сопроводительные статьи. - 1988. - 496 стб., 45, 44, [2] с.; 27 см.- Пожертвовано Петиновым С. В.

ISBN 5-212-00201-X

Козырь В. В.

Материалы по репрессиям в судостроении/ В. В. Козырь. - Санкт-Петербург: [ЦТСС, 2012 (обл. 2015)]. - 172 с.; 30 см.- Пожертвовано Смеловым В. А.

Корнейчук, Борис Васильевич

Экономика: учебное пособие/ Б. В. Корнейчук; Санкт-Петербургский государственный горный институт (технический университет). - Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2002. - 65 с.: ил.; 20 см.- С дарств. надписью авт.

Магический электротехнический: [1886-2011]/ [редкол.: В. Г. Павловских, В. Н. Шелудько, В. А. Тупик, А. Н. Мамонтов, Т. Н. Чебоксарова]. - Санкт-Петербург: Изд-во СПбГЭТУ "ЛЭТИ", 2011. - 249 с.: ил., факс., портр.; 30 см.- Библиогр.: с. 245-247. - К 125-летию Санкт-Петербургского государственного электротехнического университета "ЛЭТИ" им. В. И. Ульянова (Ленина). - Пожертвовано Брюхановой И. А. ISBN 978-5-7629-1121-4

Мочалов, Лев Всеволодович

Пространство мира и пространство картины: Очерки о языке живописи/ Л. В. Мочалов. - Москва: Советский художник, 1983. - 375 с. : ил., цв. ил.; 21 см. - (Искусство: Проблемы. История. Практика).- Библиогр. в конце гл. - Пожертвовано Петиновым С. В.

Мушинский, Ахат

Татарстан Милли китапханәсе=Национальная библиотека Татарстана=The National library of Tatarstan/ текст: А. Мушинский; пер. на тат. яз. М. Галиев, А. Загидуллин, Д. Фахрутдинова; пер. на англ. яз. И. Фарли, Л. Корнилова; гл. ред. С. Зиганшина. - Казань: Идеал-Пресс, 2015. - 47, [2] с. : ил., портр., факс.; 29 см.- 150-летию Национальной библиотеки Республики Татарстан посвящ. Текст парал. на тат., рус. и англ. яз. - Пожертвовано Нац. биб-кой Республики Татарстан.

Национальная библиотека Республики Татарстан=Татарстан Республикасы Милли китапханәсе=The National library of the Republic of Tatarstan: книга-альбом/ [Р. У. Елизарова [и др.]; [отв. ред. С. Р. Зиганшина; пер. на тат. яз. М. Б. Галеев, И. Г. Хадиев; пер. на англ. яз. С. Р. Зиганшина, И. Л. Фарли]. - Казань: Татарское книжное издательство, 2015. - 375, [4] с.: ил., портр., факс.; 29 см.- 150-летию Национальной библиотеки

Республики Татарстан посвящ. Авт. указаны перед вып. дан. Текст парал. на рус., тат. и англ. яз. - Пожертвовано Нац. биб-кой Республики Татарстан. ISBN 9785298029933

Обиняков Б. А.

От физики нейтрино к аппаратурным комплексам для ВМФ. Проект "Советник" в истории Курчатовского института/ Б. А. Обиняков; Национальный исследовательский центр "Курчатовский институт"; под ред. М. В. Ковальчук. - Москва: НИЦ "Курчатовский институт", 2015. - 139 с.: ил., портр.; 23 см. - (Исследования и разработки Курчатовского института в интересах национальной безопасности/ гл. ред. М. В. Ковальчук).- Библиогр.: с. 139. - Пожертвовано НИЦ "Курчатовский институт".

ISBN 9785904437848 ISBN 9785000040010

Перельмутер, Анатолий Викторович

Жили-были/ А.В. Перельмутер. - 2-е изд., перераб. и доп. - Киев: Сталь, 2004. - 191с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр.: с. 175-190 и в сносках. - Пожертвовано Ватиным Н. И. ISBN 966-7589-28-5

"Проблемы и перспективы развития информационных систем в правоохранительных органах", всероссийская научно-практическая конференция (3; 2015; Махачкала).

Материалы III Всероссийской научно-практической конференции "Проблемы и перспективы развития информационных систем в правоохранительных органах"/ Верховный Суд Республики Дагестан; Дагестанский государственный технический университет; Управление Судебного департамента при Верховном Суде Российской Федерации в Республике Дагестан [и др.]. - Махачкала, 2015. - 278 с.: ил.; 21 см.-Библиогр. в сносках. - Пожертвовано Нац. биб-кой Республики Татарстан.

Профессора Санкт-Петербургского государственного технического университета. [1899-1999]: биографический справочник: 1999 год : в 2 ч./ [гл. ред. Ю. С. Васильев]. - Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 1999 ISBN 5-7422-0105-2

Ч. 1. - 1999. - 571, [1] с.; 20 см.- Библиогр. в тексте. - Пожертвовано Горюновым Ю. П. Ч. 2. - 1999. - С. 573-1127; 20 см.- Имен. указ.: с. 1109-1127. - Библиогр. в тексте. - Пожертвовано Горюновым Ю. П.

Самые знаменитые парусные суда. История парусников с древности до наших дней/ [текст: Франко Джорджетти, Эрик Абрансон; под ред. Франко Джорджетти; пер. И. Бочкова, Д. Кротовой]. - [Москва]: АСТ: Астрель, [2008]. - 303 с.: ил., цв. ил.; 36 см.-Библиогр.: с. 297. - Алф. указ.: с. 297-301. - Пожертвовано Петиновым С. В. - Кн. в суперобл.

ISBN 978-5-17-015241-4 ISBN 978-5-271-04617-9

Чупрунов, Евгений Владимирович

Симметрия и псевдосимметрия кристаллов/ Е. В. Чупрунов; Нижегородский государственный университет им. Н. И. Лобачевского. - Нижний Новгород: Изд-во Нижегородского госуниверситета, 2015. - 658 с. : ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 525-534. - Пожертвовано Типографией гос. ун-та им. Н. И. Лобачевского. ISBN 9785913263056

Список периодических изданий на II полугодие 2015 года для единого библиотечного фонда

Газеты

<u>газеты</u>		1.,	1	-
Шифр хранения	Наименование издания	Кол- во	Периодичность	Получатель
Г38	Аргументы и факты	1	26	КГН
Г7	ВЕДОМОСТИ издаются совместно с The Wall Street Journal & Financial Times	2	130	НЧ3 <u>Д</u> И, 37111
Г47	Вестник среднего профессионального образования	1	6	УПКР
Г51	Военно-промышленный курьер	2	26	ОЧЗ, Научный руководитель университета Ю.С. Васильев
Γ16	Вузовский вестник	2	12	ОЭРБ, Президент университета М.П. Федоров
Г13	Деловой Петербург	2	110	HЧ3_ДИ, 37232
	Здоровый образ жизни - вестник "ЗОЖ"	1	24	Санаторий-профилакторий
Γ5	Известия	2	131	ОЧ3, 93302
	Инженерная газета	1	12	Научный руководитель университета Ю.С. Васильев
Г6	Коммерсантъ	2	128	НЧ3_ДИ, Проректор по научной работе
Г9	Комсомольская правда	2	180	ОХЛ, ОЧЗ
Г35	Красная звезда	3	78	ОЧЗ, Департамент мобилизационной подготовки, 39051
	Кто строит в Санкт-Петербурге	1	24	ДСПиРИК
	Культура	1	24	Научный руководитель университета Ю.С. Васильев
Γ17	Литературная газета	3	24	ОЧЗ, ОХЛ, Научный руководитель университета Васильев Ю.С.

	Недвижимость и строительство Санкт-	1	26	
	Петербурга			37232
Γ52	Независимое военное обозрение -	1	26	
	приложение к Независимой газете			O43
Γ43	Новая газета	1	52	кгн
Γ11	Парламентская газета	1	24	ОЧ3
Г3	Поиск	27	26	
				ОНЛ, ОЧЗ, ОХЛ, Ректор, Президент университета, Проректор по междунар. деятельности, Проректор по экономике и финансам, Проректор по научной работе, Директор ИБК, Ученый совет, ДУМД, 35021, Редакция газеты "Политехник", ЦНТИ= 14
Г48	Российская бизнес-газета	3	26	ОНЛ, Проректор по научной работе, 93302
Γ1	Российская газета	5	183	ОНЛ, ОЧЗ, КГН, Проректор по научной работе, 93302
Γ2	Санкт-Петербургские ведомости	5	130	ОНЛ, ОЧЗ, ОХЛ, КГН, ДСПиРИК
Γ15	Смена	2	26	ОЧЗ, КГН
Γ12	Советская Россия	1	78	ОЧ3
Γ19	Советский спорт в Санкт-Петербурге	1	153	ОЧ3
	Советский спорт - Футбол	1	26	043
Γ42	Таможенный вестник	1	12	37211
Γ10	Труд	1	15	нчз_ди
Γ20	Учет, налоги, право (с приложением "Официальные документы")	1	48	НЧ3_ДИ
Г8	Экономика и жизнь	2	25	нч3_ди, 37071
Итого	28	80		

Журналы на иностранных языках

Шифр хранения	Наименование издания	Кол- во	Периодичность	Получатель
P21903	Automotive engineering SAE	1	8	H43
P145743	Idea	1	6	имоп
P40813	International water power and dam construction	1	12	НЧ3
P61283	MTZ-Motortechnische Zeitschrift	1	12	H43
P145633	Novum. World of graphic design	1	12	имоп

P1285	Scientific American	1	12	H43
Итого		6		

Журналы

<u>Журналы</u>				
Шифр хранения	Наименование издания	Кол- во	Периодичность	Получатель
P38492	Alma mater/Вестник высшей школы	2	5	Проректор по перспективным проектам, 38191
Р62113-Б	Business excellence / Деловое совершенство (прил. к журн. "Стандарты и качество")	2	6	нчз_ди, цмк
P139333	CAD/CAM/CAE Observer / САПР: обзор, анализ, прогноз, рейтинги, сравнения и рекомендации	2	4	НЧЗ, Проректор по перспективным проектам
P146273	Harvard Busuness Review - Россия	1	5	37111
*	LINUX FORMAT (ЛИНУКС ФОРМАТ)+DVD	2	6	37232, ИТТ
Р	National Geographic Traveler	1	3	043
P	National Geographic Россия	1	6	043
P130163	PC Magazine/Russian edition (Персональный компьютер сегодня)	1	6	H43
	Windows IT Pro / RE	1	6	итт
P134423	АВОК: Вентиляция. Отопление. Кондиционирование воздуха, теплоснабжение и строительная теплофизика	1	4	H43
	АНРИ: Аппаратура и новости радиационных измерений	1	2	37232
P138263	Авиакосмическое приборостроение	1	6	H43
P140013	Автоматизация в промышленности	1	6	H43
P41583	Автоматизация. Современные технологии	1	6	H43
P33882	Автоматика и телемеханика	2	6	H43, 35021
P75433	Автоматическая сварка	1	6	H43
P99132	Автометрия	1	3	H43
P38543	Автомобильная промышленность	1	6	НЧ3
P132082	Автомобильный транспорт	1	6	НЧ3
P147213	Административное право и процесс	1	6	38211
P139093	Академия энергетики	1	3	H43
	Аккредитация в образовании	2	4	думд, цмк

P88912	Акустический журнал	1	3	нчз
P128862	Алгебра и анализ	1	3	H43
P139453	Альтернативная энергетика и экология	1	12	H43
P100952	Антенны	1	6	H43
	Арбитражная практика	1	6	KC
P132063	Архитектура и строительство России	1	6	H43
P24923	Астрономический журнал	1	6	H43
P86452	Атомная техника за рубежом	1	3	H43
P80612	Атомная энергия	1	6	H43
P143203	БЕРГ-КОЛЛЕГИЯ: Промышленная	1	6	
	безопасность. Энергетика. Экология			нч3
P147433	Безопасность бизнеса	1	2	37211
P143293	Безопасность в техносфере	1	3	39021
P134863	Безопасность жизнедеятельности	1	6	39021
P131453	Безопасность информационных	1	2	
	технологий			37211
P134802	Безопасность труда в промышленности	2	6	НЧ3, 39021
P140393	Беспроводные технологии	1	2	НЧ3
P139443	Бетон и железобетон	1	3	нч3
P31072	Библиография	1	3	ОЭРБ
P146083	Библиосфера	1	2	ОЭРБ
P143213	Библиотека инженера по охране труда	1	6	39021
P110222	Библиотековедение	1	3	ОЭРБ
P137673	Библиотечное дело	1	12	ОЭРБ
P146663	Биология в школе	1	6	УПКР
P134953	Биомедицинская радиоэлектроника	1	6	H43
P95912	Биофизика	1	3	H43
P130653	Бухгалтерский учет. Комплект	2	6	37111, 37211
P115942	Бюллетень Высшей аттестационной	6	3	
	комиссии Министерства образования и			Проректор по научной
	науки Российской Федерации			работе, Ученый совет-5
P26122	Бюллетень Министерства образования и	6	6	
	науки Российской Федерации.			Президент университета М.П.Федоров, Проректор по
	Сер.Высшее и среднее профессиональное			перспективным проектам,
	образование			Ученый совет -2, УПКР,
				38191
P132462	Бюллетень нормативных актов	1	26	
	федеральных органов исполнительной			
	власти			37211
P146523	Бюллетень трудового и социального	1	6	
	законодательства Российской Федерации			37211
P124473	В мире науки / Scientific American	1	6	H43
P147502	Вестник архивиста	1	2	37211
Р	Вестник государственного и муниципального управления	1	2	27244
P147443	, ,	1	-	37211
F14/443	Вестник информационной безопасности	1	6	37211

P130182- B	Вестник МГТУ им. Н. Э. Баумана .	1	3	
	Естественные науки	4	2	H43
Р130182- Б	Вестник МГТУ им. Н. Э. Баумана . Машиностроение	1	3	H43
P130182-	Вестник МГТУ им. Н. Э. Баумана .	1	3	H43
A A	Приборостроение	1	3	H43
P131683	Вестник МЭИ	1	3	H43
Р42363-Д	Вестник Московского университета. Сер.3.	1	2	1113
. 12303 д	Физика, астрономия	_	_	H43
P37793	Вестник машиностроения	1	6	нчз
P145443	Вестник нанотехнологий	1	6	нчз
P29652	Вестник Российской Академии наук	1	6	нч3
Р64073-Г	Вестник СПбУ. Сер. 6, Философия. Культурология. Политология. Право. Международные отношения	1	2	
DC 4072 D		4	_	043
P64073-B	Вестник СПбУ. Серия 5: Экономика	1	2	НЧ3_ДИ
P134793	Вестник связи	1	6	нч3
P146953	Вестник ценообразования и сметного нормирования	3	6	31031, УКСиР=2
P143303	Власть	1	6	кгн
P135472	Вода и экология: проблемы и решения	1	2	нч3
P110822	Водные ресурсы	1	3	нч3
P79353	Водоснабжение и санитарная техника	2	6	НЧЗ, УКСиР
	Воздушно-космическая оборона	1	3	39051
P35303	Вокруг света	2	6	ОЧЗ, ОХЛ
P147273	Вопросы биологической, медицинской и фармацевтической химии	1	6	H43
P38222	Вопросы истории	2	6	ОЧЗ, КГН
P125042	Вопросы истории естествознания и техники	1	2	НЧ3
P139783	Вопросы образования	1	2	38191
P102512	Вопросы психологии	1	3	043
P132403	Вопросы статистики	1	6	НЧ3_ДИ
P70033	Вопросы философии	2	6	043, КГН
P70842	Вопросы экономики	3	6	НЧ3_ДИ, КГН, 37081
P146403	Все для кадровика	1	6	37211
P89332-A	Высокомолекулярные соединения	1	6	H43
P139223	Высшая школа XXI века	1	1	38191
P130612	Высшее образование в России	7	6	Ректор, Президент университета М.П.Федоров, Ученый совет, ДУМД, ОЭРБ, 38191 = 2
P132803- A	Высшее образование сегодня	1	6	ДУМД
P134973	Газотурбинные технологии	1	4	H43

P131332	Геоэкология. Инженерная геология, гидрогеология	1	3	НЧ3
P32963	Гидротехническое строительство	3	6	Научный руководитель университета Васильев Ю.С., Президент университета М.П.Федоров, НЧ3
	Главная медицинская сестра: журнал для руководителя среднего медперсонала	1	6	Санаторий-профилакторий
*	Госзаказ в образовании	1	6	Контрактная служба СПбПУ
P133653	Государственная власть и местное самоуправление	1	6	37211
P147523	Государственное и муниципальное управление. Ученые записки	1	2	37211
P134163	Датчики и системы	1	2	НЧ3
P121623	Двигателестроение	1	2	НЧ3
P134433	Двигатель	1	3	НЧ3
P36492	Деньги и кредит	2	6	НЧ3_ДИ, 37111
P139233	Деформация и разрушение материалов	5	6	НЧ3, Ректор, 31051, 33141, 33144
P144563	Динамика сложных систем - XXI век	1	6	нчз
P98852	Дефектоскопия	1	6	нчз
P128072	Дискретная математика	1	2	нчз
P131532	Дискретный анализ и исследование операций	1	3	НЧ3
P99142	Дифференциальные уравнения	1	6	нчз
P23443	Доклады Российской Академии наук	1	18	H43
P38762	Журнал аналитической химии	1	6	H43
P93382	Журнал вычислительной математики и математической физики	2	6	H43, 35021
P2602	Журнал общей химии	1	6	нчз
P98802	Журнал прикладной спектроскопии	1	3	нчз
P27463	Журнал прикладной химии	1	6	нчз
P143783	Журнал Российского права	1	6	38211
P29112	Журнал технической физики	1	6	нчз
P29442	Журнал физической химии	1	6	нчз
P133542	Журнал эволюционной биохимии и физиологии	1	3	НЧ3
P2612	Журнал экспериментальной и теоретической физики	1	6	НЧ3
	Журналист	1	6	Редакция газеты "Политехник"
P29752	Заводская лаборатория. Диагностика материалов	1	6	H43
P141333	Заготовительные производства в машиностроении	1	6	H43
P146503	Зарубежное военное обозрение	2	6	O43, 39051

P23272	Звезда	1	6	охл
P36523	Знание - сила	1	6	043
P29862	Известия ВНИИГ им.Б.Е.Веденеева	1	1	нчз
P6053-E	Известия РАН. Математическая	1	3	нчз
P6053-H	Известия РАН. Механика жидкости и газа	1	3	H43
P6053-X	Известия РАН. Механика твердого тела	1	3	H43
P6053-C	Известия РАН. Теория и системы	2	3	
	управления			нч3, 35033
Р6053-Ш	Известия РАН. Физика атмосферы и	1	3	
	океана			НЧ3
Р6053-И	Известия РАН. Физическая	1	6	НЧ3
P6053-T	Известия РАН. Энергетика	2	3	НЧЗ, Научный руководитель
				университета Васильев Ю.С.
P134693	Известия высших учебных заведений	1	3	
	России. Радиоэлектроника			H43
P85802-A	Известия высших учебных заведений.	1	6	
	Математика			НЧ3
Р85802-У	Известия высших учебных заведений.	1	2	
	Материалы электронной техники			H43
P85802-	Известия высших учебных заведений.	1	6	
M	Машиностроение			H43
Р85802-Ц	Известия высших учебных заведений.	1	2	
	Порошковая металлургия и			
	функциональные покрытия			НЧ3
P85802-X	Известия высших учебных заведений.	1	3	
	Правоведение			нчз_ди
P85802-K	Известия высших учебных заведений.	1	6	
	Приборостроение			НЧ3
Р85802-Д	Известия высших учебных заведений.	1	3	
	Прикладная нелинейная динамика			НЧ3
P147113	Известия высших учебных заведений.	1	3	
	Проблемы полиграфии и издательского			
	дела			40011
P85802-	Известия высших учебных заведений.	1	3	
Ф	Проблемы энергетики			НЧ3
P85802-H	Известия высших учебных заведений.	1	6	
	Радиофизика			НЧ3
P85802-E	Известия высших учебных заведений.	1	6	
	Радиоэлектроника			нч3
P85802-P	Известия высших учебных заведений.	1	6	
	Строительство			нч3
Р85802-Б	Известия высших учебных заведений.	1	6	
	Физика			НЧ3
Р85802-Л	Известия высших учебных заведений.	1	3	
	Цветная металлургия			нч3
P85802-B	Известия высших учебных заведений.	1	6	
	Черная металлургия			Н43

P85802- Ж	Известия высших учебных заведений. Электромеханика	1	3	НЧ3
P85802-T	Известия высших учебных заведений. Электроника	1	3	НЧ3
P85802-C	Известия высших учебных заведений. Ядерная энергетика	1	2	НЧ3
P35292	Измерительная техника	1	6	H43
P82393	Изобретатель и рационализатор	1	6	H43
	Имущественные отношения в РФ	1	6	37232
P135483	Инженерная физика	1	6	НЧ3
P131412	Инженерная экология	1	3	НЧ3
P145343	Инженерно-строительный журнал	1	4	нч3
P86612	Инженерно-физический журнал	1	3	нч3
P126493	Инновации	2	6	Проректор по перспективным проектам, НЧ3_ДИ
P136533	Инновации в образовании	2	6	ОЭРБ, 38191
P146792	Иностранные языки в школе	2	2	38191 = 2
Р62512-Б	Интеллектуальная собственность. Авторское право и смежные права	1	6	0005
P62512-B	Интеллектуальная собственность.	1	6	ОЭРБ
P02312-B	Промышленная собственность	1	0	шэ ли
P141643	Инфокоммуникационные технологии	1	2	НЧ3_ДИ НЧ3
P138523	Информационно-измерительные и	1	6	כרח
1 130323	управляющие системы			H43
P129572	Информационное общество	1	3	ОЭРБ
P132663	Информационные технологии	1	6	H43
P136813	Информационные технологии и вычислительные системы	1	2	НЧ3
P147452	Информационные технологии моделирования и управления	1	3	37211
Р	Искусственный интеллект и принятие решений	1	2	35033
Р6053-Щ	Исследования Земли из космоса	1	3	H43
P134883	История государства и права	1	12	38211
P136063	История науки и техники	1	6	H43
P93943	Кабели и провода	1	3	нч3
	Кадровое дело + Приложения	1	6	Управление персонала
P136693	Караван историй	2	6	ОХЛ, ОЧЗ
P33982	Каучук и резина	1	3	H43
P114312	Квантовая электроника	1	6	НЧ3
P98812	Кибернетика и системный анализ	1	3	H43
P141443	Китай	1	6	имоп
P90893	Книга: исследования и материалы	1	1	40011
P146243	Книжная индустрия: Люди. События. Технологии	1	5	40044
				40011

P141353	Книжное дело	1	2	40011
P33872	Коллоидный журнал	1	3	H43
P146903	Коммерческий директор	1	6	37071
P130902	Компрессорная техника и пневматика	1	4	H43
P136073	Контроль. Диагностика	1	6	H43
P133163	Контрольно-измерительные приборы и	1	3	1113
. 200200	системы	_		H43
P147073	Корпоративная финансовая	1	5	
	отчетность. Международные			
	стандарты			37071
P139193	Коррозия: материалы, защита	1	6	нч3
P97892	Космические исследования	1	3	H43
P80642	Кристаллография	1	3	H43
P88923	Кузнечно-штамповочное производство.	1	6	
	Обработка материалов давлением			НЧ3
P28723	Литейное производство	1	6	НЧ3
P142403	Литейщик России	1	6	НЧ3
P135493	Логистика	1	6	37071
P144383	Логистика и управление цепями	1	3	
	поставок			37071
P132702	Маркетинг	1	3	нчз_ди
P133382	Маркетинг в России и за рубежом	2	3	HЧ3_ДИ, 37111
	Маркетинг и маркетинговые	1	3	
	исследования			имоп
P146693	Математика в школе	1	5	УПКР
P100981	Математические заметки	1	6	нч3
P1782	Математический сборник	1	6	НЧ3
P127932	Математическое моделирование	1	6	НЧ3
P132953	Материаловедение	1	6	НЧ3
P136093	Медицина труда и промышленная	1	6	
	экология			НЧ3
P142923	Медицинская техника	1	3	НЧ3
P69302	Международная жизнь	1	6	имоп
P140313	Международная экономика	2	6	HЧ3_ДИ, 37111
P133432	Менеджмент в России и за рубежом	2	3	HЧ3_ДИ, 37111
P77203	Металловедение и термическая	2	6	
	обработка металлов			НЧ3, 33141
P135943	Металлообработка	1	3	нч3
P78682	Металлург	1	6	H43
P138473	Металлургия машиностроения	1	3	H43
Р6053-У	Металлы	1	3	H43
P32802	Метеорология и гидрология	1	6	H43
	Методы менеджмента качества	1	6	ЦМК
P36653	Механизация строительства	1	6	H43
P132293	Механика композиционных материалов и конструкций	1	2	шиэ
D12/612	, , .	1	6	H43
P134613	Мехатроника, автоматизация, управление	1	O	H43

P110062	Микроэлектроника	1	3	Нч3
P135883	Мир измерений	1	6	нчз
Р	Мир психологии	1	2	043
P138373	Мир русского слова (СПб)	1	2	имоп
P84102	Мировая экономика и международные	3	6	
	отношения			HЧ3_ДИ, КГН, 37111
P133793	Молекулярная биология	1	3	нч3
*	МСФО на практике - электронный журнал	1	6	ДАФКиЭБ
P145713	Наноматериалы и наноструктуры	1	2	НЧ3
P145643	Нанотехника	1	2	НЧ3
P145683	Нанотехнологии: разработка, применение XXI век	1	2	НЧ3
*	Наука в мире	1	25	ЭБ
P32852	Наука и жизнь	1	6	043
P134993	Наукоемкие технологии	1	6	H43
P147403	Наукоемкие технологии в	1	6	כרח
1147403	машиностроении	1		H43
P96713-A	Научно-техническая информация. Сер.1.	1	6	רח
1307137	Организация и методика	_		
	информационной работы			ОЭРБ
Р96713-Б	Научно-техническая информация. Сер.2.	1	6	03. 5
	Информационные процессы и системы			ОЭРБ
P131743	Научно-технические ведомости СПбГПУ	10	3	ОНЛ, НЧЗ, ОЧЗ, ОХЛ, ИМОП,
	,			ОБФ
P94112	Научные и технические библиотеки	1	6	ОЭРБ
P129161	Национальные стандарты	1	6	нчз_нтд
P147163	Независимый библиотечный адвокат	1	3	ОЭРБ
P136633	Нейрокомпьютеры: разработка,	1	6	
	применение			НЧ3
P138773	Нелинейный мир	1	4	НЧ3
Р6053-Ф	Неорганические материалы	1	6	НЧ3
P84022	Новая и новейшая история	1	3	кгн
P146593	Новые технологии	1	2	НЧ3
P139932	Образовательные технологии	1	2	38191
P119052	Общественные науки и современность	1	3	КГН
P130412	Общество и экономика	1	6	нч3_ди
P124082	Океанология	1	3	нч3
P81032	Оптика и спектроскопия	1	6	H43
P30163	Оптический журнал	1	6	НЧ3
P88873	Основания, фундаменты и механика	1	3	
	грунтов			H43
P131283	Открытые системы. СУБД	2	5	нчз, итт
P136123	Охрана труда и социальное страхование	2	6	НЧ3_ДИ, 39021
P144763	Охрана труда. Практикум	1	6	39021
P130022	ПОЛИС: Политические исследования	1	3	КГН
P36502	Педагогика	1	5	38191
P133083	Перспективные материалы	1	3	НЧ3

P114272	Письма в Журнал технической физики	1	12	нч3
P2612-A	Письма в Журнал экспериментальной и	1	6	
	теоретической физики			H43
P92143	Пластические массы	1	3	нч3
P123122	Поверхность. Рентгеновские,	1	6	
	синхротронные и нейтронные			
	исследования			НЧ3
P144153	Пожарная безопасность	1	2	H43
P145523	Полиграфия	1	5	H43
P94143	Порошковая металлургия	1	3	нчз
P146913	Практическое налоговое	1	6	
	планирование			37071
	Предупреждение	1	6	Санаторий-профилакторий
	Предупреждение плюс. Библиотечка	1	6	
	"30Ж"			Санаторий-профилакторий
P134373	Приборы и системы: Управление,	1	6	The part of the pa
	контроль, диагностика			H43
P82793	Приборы и техника эксперимента	1	3	H43
P144393	Приволжский научный журнал	1	2	H43
P141273	Прикладная информатика	1	3	H43
P30573	Прикладная математика и механика	1	3	НЧ3
P98682	Прикладная механика	1	4	H43
P93732	Прикладная механика и техническая	1	3	
	физика			H43
P129343-	Прикладная физика	1	3	
С				НЧ3
P141263	Прикладная эконометрика	1	2	нч3_ди
P13723	Природа	1	6	НЧ3
P143853	Проблемы Дальнего Востока	1	3	имоп
P146023	Проблемы безопасности и чрезвычайных	1	3	
	ситуаций			39021
P134673	Проблемы информационной	1	2	
	безопасности. Компьютерные системы			нчз
P99892	Проблемы машиностроения и	1	3	
	надежности машин			нчз
P98992	Проблемы передачи информации	1	2	нчз
P104742	Проблемы прочности	1	3	нчз
P118213	Проблемы прочности и пластичности	1	2	нчз
P124962	Проблемы теории и практики управления	2	6	НЧ3_ДИ, 37111
P114912	Программирование	1	3	НЧ3
P133353	Производство проката	1	6	H43
P121612	Промышленная теплотехника	1	3	H43
P38053	Промышленная энергетика	1	6	H43
P21973	Промышленное и гражданское	1	6	
	строительство			H43
P134943	Промышленные АСУ и контроллеры	1	6	H43
P145493	Психологический журнал	1	3	
r145493	психологический журнал	T	3	O43

P131182	Радиационная биология. Радиоэкология	1	3	H43
P38673	Радиотехника	1	6	НЧ3
P79932	Радиотехника и электроника	1	6	НЧ3
	Ректор вуза	2	6	Ректор, Проректор по
				перспективным проектам
P146513	Ремонт, восстановление, модернизация	1	6	НЧ3
P131933	Родина	2	6	ОЧЗ, КГН
P84012	Российская история	1	6	кгн
P147193	Российская юстиция	1	6	38211
P145553	Российские нанотехнологии	1	3	H43
P133702	Российский физиологический журнал имени И.М.Сеченова	1	6	НЧ3
P86532-A	Российский экономический журнал	1	3	
P143023	Русская литература	1	2	НЧ3_ДИ 40011
P140141	Русская речь	1	3	40011
1 1 7 0 1 7 1	Русский репортер	1	22	
	т усский репортер	_		Редакция газеты "Политехник"
P146623	Русский язык в школе	1	6	УПКР
P138383	Русский язык за рубежом	1	3	ИМОП
P131513	Рынок ценных бумаг	1	6	
P133423	САПР и графика	1	6	НЧ3_ДИ
P28593	СТИН	1	6	H43
P129112	США - Канада: экономика, политика,	1	6	H43
P123112	культура	1	0	11112 1114
	Санаторно-курортные организации:	1	3	Н43_ДИ
	менеджмент, маркетинг, экономика,	1	3	
	финансы			Санаторий-профилакторий
P134763	Сборка в машиностроении,	1	6	Санатории-профилактории
1 13 17 03	приборостроении	-		H43
P53583	Сварочное производство	1	6	H43
P31523	Светотехника	1	3	
				H43
P139463	Сейсмостойкое строительство.	1	3	
	Безопасность сооружений			H43
P135563	Сенсорные системы	1	2	H43
	Системный администратор	1	6	37232
P133533	Системы безопасности	1	3	H43
P147393	Системы высокой доступности	1	2	НЧ3
P144533	Сметные цеы в строительстве	1	6	31031
P130522-	Собрание законодательства Российской	1	26	
Α	Федерации			37211
*CD-	Собрание законодательства Российской	1	6	
	Федерации, Бюллетень международных			
	договоров, Бюллетень нормативных актов			
	федеральных органов исполнительной власти на CD-ROM			
	власти на CD-NOIVI			ОЭРБ
	Советник бухгалтера бюджетной	1	6	Департамент экономики

	сферы			
	Советник бухгалтера государственного и муниципального учреждения	5	6	Бухгалтерия СПбПУ = 4, Департамент экономики
	Советник в сфере образования	5	6	Бухгалтерия СПбПУ = 4,
D4.4754.2		1	2	Департамент экономики
P147513	Современная светотехника	1	3	H43
P140003	Современная электроника	1	5	H43
P146423	Современные технологии делопроизводства и документооборота	1	6	37211
Р86532-Л	Социально-гуманитарные знания	1	3	кгн
P114542	Социологические исследования	1	6	кгн
P146413	Справочник кадровика	2	6	37211, Управление персонала
P146433	Справочник секретаря и офис-менеджера	1	6	37211
P143263	Справочник специалиста по охране труда	1	6	
	+ Нормативные акты по охране труда. Комплект			39021
	Спутниковые системы связи и вещания.	1	1	39021
	Справочно-аналитическое издание			нчз
P146643	Среднее профессиональное образование. Комплект	1	6	УПКР
P28823	Сталь	1	6	H43
P62113	Стандарты и качество	2	6	нчз, цмк
P145483	Стандарты и мониторинг образования	1	3	38191
P38703	Стекло и керамика	1	6	H43
P88902	Строительная механика и расчет сооружений	1	3	H43
P142983	Строительная механика инженерных конструкций и сооружений	1	3	H43
P78693	Строительные и дорожные машины	1	6	H43
P76823	Строительные материалы	1	6	H43
P31383	Судостроение	1	3	H43
P105172	Теоретическая и математическая физика	1	6	H43
P82422	Теория вероятностей и ее применения	1	2	H43
P138053	Теория механизмов и машин	1	1	H43
P97582	Теплофизика высоких температур	1	3	H43
P65473	Теплоэнергетика	1	6	H43
P146533	Техника и вооружение: вчера, сегодня,	1	6	כרח
	завтра			O43
P23173	Техника - молодежи	1	8	043
P128022	Техническая диагностика и неразрушающий контроль	1	2	H43
P139253	Технологии живых систем	1	2	НЧ3
P133643	Технологии и средства связи	1	3	H43
P134833	Технология машиностроения	1	6	H43
P86563	Тракторы и сельхозмашины	1	6	H43

P121642	Трение и износ	1	3	НЧ3
P140663	Турбины и дизели	1	3	H43
P146633	Туризм: право и экономика	1	2	37211
P132803	Университетская книга	1	5	ОЭРБ
	Университетское управление: практика и анализ	3	3	Ректор, Проректор по научной работе, ИМОП
P134743	Управление персоналом	1	24	нчз_ди
P110082	Управляющие системы и машины	1	3	H43
P139203	Упрочняющие технологии и покрытия	1	6	НЧ3
P27042	Успехи математических наук	1	3	H43
P133712	Успехи современной биологии	1	3	H43
P67943	Успехи современной радиоэлектроники	1	6	H43
P20652	Успехи физических наук	1	6	H43
P29822	Успехи химии	1	6	H43
	Ученый совет	1	6	Ученый совет
*	Учет в бюджетных учреждениях -	1	6	
	электронный журнал			ДАФКиЭБ
P6053-4	Физика Земли	1	3	H43
P146653	Физика в школе	1	4	УПКР
P138493	Физика волновых процессов и	1	2	
	радиотехнические системы			НЧ3
P99302	Физика горения и взрыва	1	3	НЧ3
P101032	Физика и техника полупроводников	1	6	H43
P101682	Физика и химия обработки материалов	1	3	НЧ3
P126352	Физика и химия стекла	1	3	H43
P77283	Физика металлов и металловедение	1	6	НЧ3
P114592	Физика низких температур	1	6	НЧ3
P114612	Физика плазмы	1	6	H43
P88692	Физика твердого тела	1	6	НЧ3
P98702	Физикохимия поверхности и защита материалов	1	3	H43
P132902	Философия и общество	1	2	кгн
P144773	Философия права	1	3	38211
Р86532-Б	Философские науки	1	6	O43
P146263	Финансовый менеджмент	1	3	37111
	Финансовый справочник бюджетной	1	6	
	организации			Департамент экономики
P64112	Финансы	1	6	НЧ3_ДИ
P142973	Форсайт	1	2	Проректор по перспективным проектам
P145923	Фотоника	1	3	НЧ3
P101322	Функциональный анализ и его приложения	1	2	НЧ3
P98063	Химическое и нефтегазовое машиностроение	1	6	НЧ3
P146782	Химия в школе	1	5	УПКР
	•	1	-	

Холодильная техника	1	6	Нч3
Цветные металлы	1	6	H43
Ценообразование и сметное	1	9	
нормирование в строительстве			31031
Цитология	1	6	нч3
Цифровая обработка сигналов	1	2	нч3
Черные металлы	1	6	НЧ3
ЭКО	1	6	нчз_ди
Экологическая химия	1	2	H43
Экологические системы и приборы	1	6	H43
Экология	1	3	H43
Экология и промышленность России	1	6	H43
Экология промышленного производства	1	2	НЧ3
Экономика и математические методы	2	2	HЧ3_ДИ, 37081
Экономика, статистика и информатика.	1	3	
Вестник УМО			НЧ3
Экономист	2	6	HЧ3_ДИ, 37111
Экономическая безопасность	1	2	
предприятия	4	2.4	37211
· · ·			37211
**	1	2	
			37081
<u> </u>			H43
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			H43
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	1	3	
·			
	1	4	H43
·	1	4	
	1	6	H43
			H43
•	_	_	H43
	1	1	1113
"Полупроводниковые приборы"			H43
Электросвязь	1	6	H43
Электротехника	1	6	НЧ3
Электрохимия	1	6	нч3
Энергетик	1	6	НЧ3
Энергетическая политика	1	3	H43
Энергосбережение	1	4	H43
Энергосбережение и водоподготовка	1	3	H43
	 	_	
Энергохозяйство за рубежом (прил.к	1	3	
Энергохозяйство за рубежом (прил.к журн."Электрические станции")	1	3	H43
	1	3	НЧ3 37081
	Ценообразование и сметное нормирование в строительстве Цитология Цифровая обработка сигналов Черные металлы ЭКО Экологическая химия Экология промышленность России Экология промышленного производства Экономика и математические методы Экономика, статистика и информатика. Вестник УМО Экономическая безопасность предприятия Экономический анализ: теория и практика Экономический журнал Высшей школы экономики Электрические станции Электричество Электроэнергетика. Электротехническая промышленность Электромагнитные волны и электронные системы Электромагнитные волны и электронные системы Электронная техника. Серия 1 "СВЧтехника" Электронная техника. Серия 2 "Полупроводниковые приборы" Электросвязь Электротехника Электротехника Электротехника Электротехника Электросвязь Электротехника Энергетик Энергетик Энергетическая политика Энергосбережение Энергосбережение	Цветные металлы 1 Ценообразование и сметное нормирование в строительстве 1 Цитология 1 Цифровая обработка сигналов 1 Черные металлы 1 ЭКО 1 Экологическая химия 1 Экология 1 Экология 1 Экология и промышленность России 1 Экология промышленного производства 1 Экономика и математические методы 2 Экономика, статистика и информатика. 1 Вестник УМО 2 Экономический анализ: теория и практика 1 Экономический журнал Высшей школы 1 экономический журнал Высшей школы 1 экономический журнал Высшей школы 1 экономиче 1 Электрические станции 1 Электроческие станции 1 Электроэ Электротехника. 1 Электроэнергетика. Электротехническая промышленность 1 Электронная техника. Серия 1 "СВЧ-техника" 1 Электронная техника. Серия 2 1	Цветные металлы 1 6 Ценообразование и сметное нормирование в строительстве 1 9 Цитология 1 6 Цифровая обработка сигналов 1 2 Черные металлы 1 6 ЭКО 1 6 Экологические системы и приборы 1 6 Экология 1 3 Экология и промышленность России 1 6 Экономика и математические методы 2 2 Экономика и математические методы 2 2 Экономический экумО 1 2 6 Экономический безопасность 1 2 предприятия 1 2 1 Экономический журнал Высшей школы 1 2 Электроческие станции 1 6 Электроческие станции 1 6 Электрожетика

Итого 511

Расшифровка сокращений:

ОНЛ = Отдел научной литературы

НЧЗ = Научный читальный зал

НЧЗ ДИ = Научный читальный зал Деловая информация

НЧ3_НТД = Научный читальный зал Нормативно-техническая документация

ОБФ = Обменный фонд

ОХЛ = Отдел художественной литературы

ОЧЗ = Студенческий читальный зал

ОЭРБ = Отдел электронных ресурсов и библиографии

ИМОП = Институт международных образовательных программ

КГН = Кабинет гуманитарных наук

УПКР = Университетский политехнический колледж "Радиополитехникум"

ДАФКиЭБ = Департамент аудита, финансового контроля и экономической безопасности

УКСиР = Управление капитального строительства и реконструкции

ДУМД = Департамент учебно-методической деятельности

ДСПиРИК = Департамент стратегического планирования и развития имущественного комплекса

КС = Контрактная служба

ЦМК = Центр менеджмента качества

ИТТ = Отделение информационных технологий и телекоммуникаций Департамента информационных и вычислительных технологий

31031 = Кафедра "Строительство уникальных зданий и сооружений"

31051 = Кафедра "Сопротивление материалов"

33141 = Кафедра "Технология и исследование материалов"

33144 = Центр новых материалов

35021 = Кафедра "Системный анализ и управление"

35033 = Кафедра "Системы и технологии управления"

37071 = Кафедра "Предпринимательство и коммерция"

37081 = Кафедра "Мировая и региональная экономика"

37111 = Международная высшая школа управления

37211 = Кафедра "Управление в социально-экономических системах"

37232 = Центр менеджмента, инвестиций и производственного контроля

38191 = Библиотека кафедр иностранных языков

38211 = Кафедра "Теория и история государства и права"

39021 = Кафедра "Безопасность жизнедеятельности"

39051 = Кафедра "Военно-воздушные силы"

40011 = Кафедра "Русский язык"

93302 = Департамент корпоративных общественных связей

^{* =} журналы в электронной версии